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Los cadáveres de los policías muertos ayer en San Sebastián (uno de ellos abulense) fueron trasladados en un helicóptero de la 
Guardia Civil. EFE.

En su pueblo natal, Pedro Bernardo

£1 policía Máximo Díaz será 
enterrado esta tarde

A última hora de esta tarde 
será enterrado, en el Cementerio 
de Pedro Bernardo, el cuerpo del 
policía nacional asesinado ayer 
en San Sebastián y natural de 
aquella localidad abulense, Má
ximo Díaz Barderas.

La llegada del féretro con
teniendo los restos mortales de 
la víctima a Pedro Bernardo, ^rá 
sobre las ocho de la tarde, siendo 
condlcido directamente al reci
bidor de la Casa Consistorial, 
donde será instalada la capilla 
ardiente para que sus paisanos 
puedan decirle a Máximo Díaz el 
último adiós. Posteriormente se 
celebrará, en la iglesia parro
quial, una misa de corpore in
sepulto tras la que tendrá lugar el 

entierro en el cementerio de di
cha localidad del Valle del Tiétar.

Con motivo del suceso, el Ayun
tamiento de Pedro Bernardo, ha 
decretado tres días de luto, con 
banderas a media asta y cres
pones negros, al tiempo que ha 
instado a la población para que 
cierre sus establecimientos y cese 
en sus actividades laborables 
desde la llegada del cortejo fú
nebre al pueblo hasta que el 
cuerpo de la víctima sea inhu
mado.

Por Otra parte, el miniStro del 
Interior, José Barrionuevo, ha 
presidido esta mañana en San 
Sebastián los funerales por los 
dos policías nacionales muertos 
en el atentado.

El pasado sábado

Praga inauguró en Cebreros 
una sede de AP inexistente

La sede que el pasado sábado 
inauguró, en la localidad de Ce
breros, el presidente de Alianza 
Popular, Manuel Fraga Iribarne, 
no existe como tal sino que se 
trata de un piso alquilado “por 
unas horas”. -

El líder aliancista visitó el día 
18 nuestra provincia y en El 
Tiemblo inauguró la sede de APy 
otro tanto hizo en la vecina lo
calidad de Cebreros si bien en 
ésta se trataba, únicamente, de 
un piso que había sido alquilado, 
verbalmente, por el único con
cejal aliancista en el Ayunta
miento cebrereño, Francisco Bar
bero Santamaría, a Nicolás Mar
tín García, por unas horas y a 
cambio de un tanto que se le 
entregaría.

El local en cuestión se en

cuentra en la calle Calvo Sotelo, 
número 14, encima de un garaje. 
El piso cuenta con algunos mue
bles usados y en la fachada fue 
colocado el letrero aliancista \ 
que el propietario del edificio 
retiró al día siguiente. Hasta la 
fecha, según manifiesta el pro
pio Nicolás Martín, no ha re
cibido cantidad alguna. Manuel 
Fraga se reunió en este local con 
seguidores de su partido.

Hay que añadir que el acto de 
entrega a Fraga del título de 
“procurador honorario de los tri
bunales” concedido en 1973, y 
que estaba previsto tuviera lugar 
en nuestra capital, no se llevó a 
cabo porque la mayoría de los 
miembros del Colegio Oficial de 
Procuradores de Avila no lo con
sideraron oportuno.

Ayer se eligió el Comité de Personal de la Diputación Provincial LUMBRERAS

Votaron "casi todos los funcionarios

EHunes Qróximo^e^^

Adolfo Suárez se reunirá con 
militantes y simpatizantes
del CDS

Adolfo Suárez, ex-presiden- 
te del Gobierno y presidente 
del Centro Democrático y So
cial, vendrá a Avila el lunes 
próximo, día 27, para reunirse 
con militantes y simpatizantes 
de su partido así como con los 
cargos públicos del mismo.

A las siete de la tarde, en la 
sede del CDS, en la calle Reyes 
Católicos, de nuestra capital, 
Adolfo Suárez celebrará una 
rueda de prensa con los medios 
informativos locales y con los 
corresponsales de prensa, ra
dio y televisión.

A las ocho y media, en el 
restaurante Neptuno, en la ca

rretera' de Madrid, presidirá 
una asamblea informativa con 
los dirigentes y militantes del 
partido en la provincia de Avila. 
Posteriormente, en el mismo 
local, el presidente del CDS se 
reunirá con alcaldes, conceja
les y áimpatizantes del partido 
que lidera.

Este viaje de Adolfo Suárez a 
nuestra capital se inscribe den
tro de los que viene realizando 
a lo largo de toda la geografía 
española para mantener con
tacto con sus seguidores y ex
poner las ideas que defiende el 
Centro Democrático y Social.

Ganó la candidatura independiente en 
las elecciones del Comité de Personal 
de la Diputación
245 votos a favor de la candidatura independiente y 188 para UGT

Siete miembros de la candi
datura independiente y seis de la 
presentada por U.G.T., han sido 
los elegidos ayer en las vota
ciones celebradas para consti
tuir el Comité de Personal de la 
Diputación Provincial.

Sobre las seis y media de la 
tarde finalizaba el escrutinio de 
votos depositados en los cuatro 
colegios electorales ubicados en 
el Palacio Provincial, Hospital 
y dos en el Instituto Neuro
psiquiátrico.

El censo electoral era de 478 
trabajadores, de los que 449 emi

tieron su voto válido, 9 jueron 
nulos y siete se presentaron en 
blanco. De los votos válidosy245 
lo fueron en favor de la candi
datura independiente y 188 para 
la presentada por U.G.T., 5egún 
los datos provisionales facilita
dos a esta Redacción.

Como resultado de las eleccio
nes formarán el Comité de Per
sonal de la Diputación, por la 
candidatura independiente, José 
María Monforte Carrasco, María 
del Carmen González González, 
Miguel Angel Fernández Batalla, 
Mariano Bernaldo de Quirós, Juan

José Navarro Sáez, Esteban Mar
tín Jiménez y Manuel del Cañizo 
Gómez. Por parte de la candi
datura de U.G.T. integrarán el 
Comité, Carlos San Genaro Ji
ménez, Martín Jiménez Jiménez, 
Lourdes Sánchez Pacho, Ovidio 
Fernández Alonso. Angel López 
de la Parra y Carlos Delgado 
Hidalgo.

La proclamación de los can
didatos elegidos se llevará a ca
bo en el próximo Pleno de la 
Corporación Provincial que se 
celebrará el día 31 del presente 
mes.
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“Solamente son pobres los que tienen afanes 
pobres”.

(J. Pohl).

LA SOLANA

Aparentar lo que no se es
• El hecho movería a risa si no 
fuera porque, en el fondo, es 
serio. A'veces, los partidos polí
ticos, con el afán de aparentar 
una fuerza que no tienen o con el 
deseo de adular a los máximos 
dirigentes, organizan actos mul
titudinarios, llevan de un lado a 
otro a militantes y simpatizantes 
y dicen, cara a la galería, que si 
tienen tantos o cuantos afiliados 
y disponen de éstas o aquellas 
sedes. Para aparentar, más que 
nada. 0 para querer decir a los 
ciudadanos —y a los otros par
tidos— que tienen más fuerza 
que nadie.

• A menudo, en los medios de 
información se dan a conocer 
partidos recién creados que han 
celebrado asambleas y han ele
gido comisiones ejecutivas que, 
en el fondo, están integradas por 
todos los componentes del gru
po. Ni uno más. Y si tienen siete 
fichas, pues se crea un comité 
ejecutivo —o como se llame en 
cada caso— y se da la noticia 
para que la población se entere.

• Puede tener cierta disculpa 
esta manera de obrar porque 
sólo se valora lo que se conoce y 
únicamente se pueden conse
guir militantes simpatizantes si 
la gente se entera de que existe el 
partido o el grupo en cuestión. 
En el fondo, se nos utiliza a los 
medios informativos.
• Ocurre otro tanto cuando se 

convocan huelgas o manifesta

EL QUIOSCO
Inquietud 
en la economía

Algo muy inquietante tiene 
que estar ocurriendo en la eco- 
ñomía española para que los 
empresarios prefieran hacer la 
cola ante los despachos de los 
pagarés del Tesoro que acercarse 
a las ventanillas dé créditos de 
los bancos, al meños de los que 
ofrecen estas gangas.

Los empresarios extranjeros 
que hacen caravana ante nues
tras fronteras con sus portafolios 
llenos de proyectos para invertir 
en España no entienden las 
razones de sus colegas hispanos 
que no están dispuestos a arries
gar un duro más. Disfrutamos en 
este país de estabilidad política y 
perspectivas de continuidad con 
un Gobierno moderado, la con
flictividad laboral prácticamente 
ha desaparecido, el crédito es 
abundante y en proceso de aba

SONRIA, ES MEJOR

ciones que no tienen aceptación 
ni participación destacadas y se 
dan cifras tan dispares que la 
gente termina por sonreír. ¿Cómo 
es posible, por ejemplo, que el 
sindicato que convoca una huel
ga diga que han participado en la 
misma más del sesenta por cien
to del personal y que la Adminis
tración señale que la participa
ción ha sido prácticamente nula? 
Según la intención de unos y de 
otros, así sé suelen dar los datos.

• Los pequeños pecadillós de 
la democrácia, diría uno. Pero, a 
veces, se va más allá. Y un hecho 
digno de ser reseñado —en otras 
páginas de este periódico se re
coge— es el qUe tuvo lugar el 
sábado último en Cebreros. Ma
nuel Fraga, líder del principal 
partido de la oposición, inau
guró una sede de Alianza Po
pular inexistente. Así de sencillo 
—según los datos de que dis
ponemos, suficientemente con
trastados—. Creo, sinceramente, 
que don Manuel —como cariño
samente le llaman sus segui
dores— no se merece esta burla: 
hacerle inaugurar una sede que 
no es tal. ¿A quién se trataba de 
engañar? Lógicamente, a los ciu
dadanos a los que se le cuentan 
unas cosas que no son tales. Y un 
medio informativo puede equi
vocarse —y de hecho se equi
voca— pero que intencionada
mente se juegue así con la infor
mación, no es correcto.

JOSE MANUEL SERRANO 

ratamiento que aún no ha tocado 
fondo, se pueden contratar tra
bajadores por un período de 
tiempo limitado, etc. ¿Por qué no 
cantan, pues, los empresarios 
españoles?

De momento, el Gobierno ha 
apilado un hatillo de medidas 
heterogéneas que ha sido cali
ficado por los empresarios de 
satisfactorias, pero de poca cosa; 
de un saltito de pájaro en la 
dirección correcta. Flotá en el 
ambiente la sensación de que 
estas medidas, aún triunfando 
—algunas contraindicaciones 
pueden ser virulentas—, no darán 
de sí más que resultados muy 
cortitos. La clave está, pues, en 
saber que hará el Gobierno si 
estas medidas tampoco consi
guen animar la economía en un 
horizonte que podría coincidir 
con la convocatoria de las pró
ximas elecciones generales.

(“El Nuevo Lunes”, 20-5-85)

CARTAS

Navaluenga no 
cedió el parque

Sr. Director de “El Diario de 
Avila”:

En rélación al artículo apare
cido en su periódico del pasado 
sábado con motivo de los Plenos 
Extraordinarios celebrados por 
la Excma. Diputación el día 17 y 
más concretamente al texto del 
pie de foto en la que aparezco, he 
de aclararle que Navaluenga no 
cedió nada. Me explico, la Comi
sión de Incendios de la Dipu
tación acordó crear un parque de 
incendios en la zona del Alber
che, debiéndose adoptar acuer
do de Pleno para su ubicación en 
una localidad determinada.

Yo, como alcalde de Nava- 
luenga formulé la correspon
diente petición para su ubica
ción en mi localidad, por consi
derarlo el lugar más idóneo y 
contar con la infráestructura 
precisa para poder cumplir en 
todos sus puntos los requisitos 
exigidos por la Diputación.

Tras debatirse el tema en el 
Pleno mencionado y no habien
do acuerdo unánime, se sometió 
a votación que arrojó el siguien
te resultado:

Votaron a favor de la ubica
ción en Burgohondo el PSOE y el 
CDS, y a favor de Navaluenga, el 
Grupo Popular, aprobándose por 
tanto, por mayoría su instalación 
en Burgohondo, lo que yo como 
alcalde de Navaluenga y dipu
tado provincial acepto democrá
ticamente. Por consiguiente, 
Sr. director, Navaluenga no cedió 
nada.

En el deseo de que publique 
esta aclaración en la sección de 
cartas, reciba un saludo.

Domingo Corralejo Quiroga. 
Alcalde de Navaluenga y dipu
tado de la Excma. Diputación

Provincial

Sobre el alcalde 
de Piedrahita

El pasado lunes trece, en la 
página cinco, “Del Valle”, corres
ponsal de este periódico infor
ma, en mi opinión, de manera 
interesada sobre la dimisión y 
nombramiento del nuevo alcal
de de A.P. en Piedrahita.

En este sentido, lamento pro- 
fundamente no lo que en esta 
primera parte de su escrito dice, 
sino lo que “omite”. Recoge per
fectamente bien las palabras que 
el nuevo alcalde pronunció al 
cerrar el acto pero oculta, no 
menos bien, las expuestas en mi 
intervención, especialmente al 
argumentar la decisión de voto 
por mi grupo. Por ésta y otras 
razones, me permito hacer pú
blico a través de este DIARIO DE 
AVILA lo que la corresponsal, de 
haber sido objetiva, debiera ha
ber incluido en su contenido. 
Efectivamente, el alcalde obtuvo 
once votos porque, pese a las 
diferencias ideológicas, votamos 
al candidato de A.P., grupo mayo
ritario (por la mínima diferencia) 
en este Ayuntamiento, por si con 
ello contribuimos definitivamen
te a la “unidad de la Corpora
ción”, intentando, al mismo tiem
po, motivar al Sr. alcalde hacia el 
diálogo, base fundamental de 
todo entendimiento y porque de 
esta manera y en este momento, 
haciéndose así, creemos servir 
mejor a los intereses generales 
de todos los ciudadanos de Pie
drahita. Sin que esto conlleve 
renunciar, de ningún modo, a 
nuestra posición social y política, 
eminentemente progresista.

Por otro lado, la Sra. “Del Va-

lle”, afirma verse obligada, como 
buen corresponal, a mantener 
informado al pueblo, lo ha hecho 
sólo en este caso y para elogiar al 
Sr. alcalde dimitido, cosa perfec
tamente lógica y aceptada, de no 
haber incurrido en el gran defec
to de “adulación”, al atribuirle, 
entre otras cosas, y ante la sor
presa de todo el vecindario, una 
importante relación de obras, rea
lizadas en su día, por Ayunta
mientos que nos han precedido. 
Quedando todo perfectamente 
explicado, si hacemos buenas 
palabras de la corresponsal, 
cuando dice: “Quien quiera mi
rar que vea”.

Para finalizar, sólo me resta 
decir que, pese a la gravísima 
situación económica porja que 
pasa actualmente el Ayuntamien
to, yo auguro dos buenos años 
para Piedrahita, en los que, con 
el trabajo de todos, vamos a 
poner en marcha la realización 
de importantes obras, que pue
den crear ilusión y recuperar así 
nuestra propia entidad como vi
lla señorial y capital del Valle del 
Corneja.

MIGUEL CHAVES 
Concejal del Ayuntamiento de 
Piedrahita y diputado provincial.

Protección a las 
cigüeñas de 
Santa Ana

Han comenzado ya las obras 
de restauración del convento de 
Santa Ana y es evidente que, para 
cualquier ciudadano, la recupe
ración de un monumento, que 
está tan cargado de historia y 
arte, para su utilización, supone 
una grata noticia. Por supuesto, 
para nosotros también.

Pero no vamos a fijamos en 
aspectos técnicos, ni. artísticos, 
ni presupuestarios, ni de utiliza
ción..., vamos a fijamos en un 
cúmulo de palos y ramaje que, 
sobre la españada que sirvé de 
campanario, constituye el hogar 
de una de las pocas parejas de 
cigüeña que crían actualmente 
en esta ciudad.

Contamos con que los respon
sables de esta obra conocen per
fectamente la legislación vigen
te sobre especies protegidas (la 
cigüeña blanca es una de ellas) y 
que, además, sin necesidad de 
recurrir a eso, tienen el mismo 
interés en conservar la vida que 
en conservar el patrimonio cul
tural abulense.

Con esto simplemente quere
mos rogar a quienes realizan la 
obra que pongan un exquisito 
cuidado en molestar lo menos 
posible la crianza de esta pareja, 
que es un elemento más del 
conjunto que ahora se quiere 
restaurar.

A.D.E.C.A.B. 
Asociación para la Defensa de 
• los Ecosistemas Abulenses.

Denuncia sobre 
monumentos 
abandonados
El centro Ambrosio de Mora

les denuncia a la Dirección Ge
neral de Bellas Artes y Archivos, 
del Ministerio de Cultura, y a la 
Dirección General del Patrimo
nio Cultural, de la Consejería de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Castilla y León, el abandono, 
manifiestamenté provocado, de 
importante^s edificios de la ciu
dad de Avila y su provincia, to

dos ellos monumentos naciona
les o inscritos en conjuntos his
tórico-artísticos.

Con el claro propósito de ace
lerar su degradación por efecto 
de las inclemencias del tiempo,, 
se mantienen abiertas las venta
nas de inmuebles vacíos tan des
tacados como el torreón de los 
Guzmanes y el palacio de los 
Verdugo, de la ciudad de Avila. El 
primero, almenado, forma parte 
del palacio que perterieció a los 
condes de Oñate, obras del siglo 
XVI, y constituye un elemento 
fundamental de la fisonomía ur
bana, no sólo por su altura e 
intrínsecas características, sino 
también por ubicarse en un obli
gado itinerario turístico. En cuan
to al palacio de los Verdugo, 
declarado monumento histórico- 
artístico nacional por Real De
creto 760/1979, de 9 de marzo, y 
muestra gótico-renaciente del si
glo XVI, estaba considerado an
tes de la guerra como uno de los 
edificios antiguos mejor conser
vados de la población.

Paradójicamente, el palacio de 
los Verdugo se encuentra a esca
sos metros del de los Aguila y 
Torre Arias, legado con todas sus 
colecciones por la fallecida Du
quesa de Valencia ál Estado es
pañol, que acaba de aceptarlo 
con la intención de convertirlo 
en museo. Pero ño es tanta la 
contradicción si se considera 
qué, arrancando de la misma 
calle de Lope Núñez donde se 
levantan ambos palacios, y fren
te al Monte de Piedad, van a 
inaugurarse dos horrendas pro
mociones especulativas, una de 
trasnochado historicismo y otra 
más sobria, aunque reutilice una 
portada del siglo XVI. A esta 
clase de operaciones de falsifi
cación artística y colmatación de 
espacios en la zona alta del re
cinto amurallado, responde en el 
sector bajo u occidental un gé
nero de especulación absoluta
mente deleznable, con tipolo
gías de suburbio. Ante la inhibi
ción de la Junta de Castilla y 
León, se impone una rigurosa 
fiscalización estatal que garan
tice el respeto de la triple trama 
consolidada, horizontal, vertical 
y social, impidiendo terminan
temente nuevas macizaciones. 
En un conjunto histórico-artís- 
tico no cabe más iniciativa que la 
rehabilitación.

Por otra parte, exige el Centro 
Ambrosio Morales a la Adininis- 
tración una urgente interven
ción en las-ruinas del convento 
de San Pablo, de Las Navas del 
Marqués, notable edificio del si
glo XVI declarado monumento 
histórico-artístico de carácter 
nacional por Real Decreto 909/ 
1982, de 12 de febrero, y hoy no 
sólo desprovisto de cubiertas, 
sino también de puertas que lo 
protejan de actuaciones vandá
licas. Por lo pronto, denuncia el 
Centro Ambrosio Morales la de
saparición de cuatro columnas 
subsistentes del retablo mayor, 
del primer tercio del siglo XVII. 
Es imprescindible cerrar y cubrir 
este templo, cuya cercanía al 
castillo-palacio, en la actualidad 
sede de reuniones culturales, fa
cilitaría su deseable reutiliza
ción. Entendiendo que quizás 
persista el patronato de los 
Sres. Marqueses de Las Navas, 
Duques de Medinaceli, el Centro 
Ambrosio Morales les da trasla
do de la presente solicitud al 
objeto de que. si procede, la 
apoyen cerca de las instancias 
administrativas interesadas.

J. LUIS SOUTO 
Secretário general
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En Arganzuela, 
Madrid 

Inaugurada la 
exposición de 
artistas 
abulenses

Con notable asistencia de 
público se ha inaugurado en 
Arganzuela la exposición de 
obras de los artistas plásticos 
abulenses P. Benón, Arturo, J. 
Paradinas, F. García, M.L. 
Morante, J.L. Sema, M.S. Gua
daño, S. Muñoz, J. Velayos, 
MA. Hidalgo, J.L. Pajares y 
AP. Dimas.

La inauguración se inició 
con unas palabras de la direc
tora de la Casa de Cultura de 
Arganzuela y de la presidenta 
de la Junta Municipal. En el 
acto se encontraban presen
tes, el presidente de la Dipu
tación Provincial, Jesús Ter
ciado: el concejal socialista 
José Luis Blázquez Canales, 
en representación del Ayun
tamiento de Avila y el sena
dor Nicolás Alvarez.

La exposición permanecerá 
abierta hasta el día 31 de 
mayo, en horarios de 10 a 14 
horas y de 17 a 21.

Se realiza en Toledo

El humorista 
«Pacorro» en el 
concurso 
«Vuelo directo»

El conocido humorista abu-, 
lense “Pacorro”, ha sido admi
tido para participar en el 
Concurso “Vuelo Directo”, 
organizado por un pub tole
dano en colaboración con las 
emisoras Radio Toledo y Ra
dio Tajo.

En el concurso van a com
petir humoristas, cantaores 
de flamenco, cantautores y 
grupos de música folk.

Con información 
sobre sus actividades

Número “1” del 
boletín del 
C.E.P.

Recientemente ha salido a- 
la luz el número 1 del Boletín 
del Centro de Profesores, 
correspondiente a los meses 
de mayo y junio, en el que se 
informa de las actividades 
para estos dos meses, cursos 
y simposios.

Con anterioridad había vis
to la luz el número “0”, en el 
que se explicaba que salir a la 
calle era uno de los objetivos 
del Centro de Profesores y se 
informaba sobre Grupos de 
Trabajo, horarios y presta
ciones del C.E.P., calendario 
de actividades, etc.

Los boletines, están reali
zados a multicopista.

JSERVÍCIO DE 
LABORATORIO

CMnlea 
Santa Tarasa

B.* FUmta
CawsaM* «Bs • • IS.

Refiriéndose a los escritores de los 50

J. García Hortelano: “La guerra civil 
determinó mucho a nuestra generación”
“Trato de escribir novelas que me diviertan a mí y a los lectores”
Avila. Maximiliano Fernández.

“La guerra civil es un hecho 
histórico que determinó mucho 
a nuestra generación, la gene
ración neonealista de los años 
cincuenta. Y nos determinó por 
lo general negativamente, no 
tantó el hecho de la guerra civil, 
con el hambre, el frío y el miedo 
a los bombardeos porque la 
guerra para los niños era tam
bién un juguete no hay que 
dramatizarlo: para un crío de 10 
años, una guerra civil era la 
libertad además porque era estar 
siempre en la calle. Más que la 
guerra en sí lo que nos deter
minó muchos fue la postguerra, 
los años cuarenta, aquella falta 
de libertad y las dificultades 
culturales que teníamos para 
leer, que no eran solamente la 
censura, sino todo un ambiente 
muy poco propicio para la cul
tura”.

Esta es una de las principales 
características de los novelistas 
de la generación del 50 o de los 
realistas, según ha declarado a
El Diario de Avila, el novelista novelista leonés García Merino.
Juan García Hortelano, que el 
pasado viernes pronunció una 
interesante conferencia sobre su 
vida y obra, dentro del curso de 
“Literatura española actual”, or
ganizado por la UNED.

Junto a esta característica. 
García Hortelano, señaló la del 
autodidactismo “y esto se nos 
nota, para bien y para mal —ma
nifestó— sobre todo para mal, 
porque hemos empezado por 
abajo.

UN MOMENTO IMPORTANTE 
EN LA NOVELA ESPAÑOLA

Sobre su propia aportación, 
añadió:

—Sinceramente la desconozco.' 
Yo trato de escribir novelas que 
me diviertan a mí y de hacerlas 
bien, porque si me divierten a mí, 
va a divertir al lector. Y al mismo 
tiempo todo ese complejo que es 
el fenómeno literario. Yo no sé si 
aporto algo a la novela española 
o no. Pienso que no. Tendría que 
esperar diez o quince años des
pués de morirme para saberlo.

—El momento actual de la 
novela española ¿cree que es 
bueno?

—Creo que sí, excluyéndome 
a mí, por supuesto. Lo que sí 
pienso es que hay suficiente 
número de novelistas y de dos o 
tres generaciones, que me pa-

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-LeirtMias 

Consunta da 4,30 a S (axeapto 
midrcolaa y sábana)

r Don Carmelo, 22 - !.• B Telf.: 224024 
(Frente al Parque de San Antonio)

C.M.a*S

TEOFILO CORDOVA PORRAS
Traumatólogo y Cirujano Ortopédico 

GABINETE DE LASERTERAPIA
Tratamiento completo con rayos laser de: Artrosis,, artritis, neuralgias, 
ciáticas, lumbagos, medicina deportiva, úlceras, quemaduras, etc.

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS, DE 10 A 1
Sesiones de Laser de 5 a 7

Padre Victoriano. 5-l.°-l. Teléfono 22-37-82. AVILA C.M. 51

Juan Garci a Hortelano LUMBRERAS

recen muy importantes: por ejem
plo, de los más jóvenes, de gente 
de entre los 35 y 40 años, está el 

que acaba de publicar su tercera 
novela, que es muy importante, 
en los menos jóvenes, que son 
los de mi generación, con gente 
también muy valiosa, y en los 
mayores, también lo hay; se pue
de sospechar que es un buen 
momento: pero, yo no tengo 
mucho sentido histórico y lo que 
no tenemos ni yo ni nadie es 
sentido del futuro, por ello no 
sabemos lo que va a pasar. 
Supongo que no habrá ningún 
Cervantes: pero también pienso 
que en la época de Cervantes, en 
el siglo XVII, nadie pensaba 
tampoco que Cervantes iba a ser 
lo que era. Tuvo mucho éxito: 
pero luego, durante dos siglos, se 
le olvidó.

—No obstante ¿puede preverse, 
tras la evolución y los movimien
tos literarios que ha habido, 
hacia dónde puede ir la literatura 
española?

—Va a. ir a lo que siempre es 
una Literatura, a cosas muy 
variadas. Lo que sí es indudable 
es que hay una especie de unifor
midad en la novela. Quizás la 
característica más importante, 
en sentido negativo, de la novela 
española, es que ha dejado de 
estar muy enclaustrada, como 
estuvo hacia finales del XIX y es 
una novela más parecida a la 
novela que se escribe en el mun
do de las lenguas “cultas”, las

José María 
Molina Ariño
MATERNOLOGO DEL 

ESTADO
OBSTETRICIA - GINECO

LOGIA
C/ Doctor Fléming, 5-2.“ 

Teléfono; 21 15 81 C.S. 340 

que más se habían, el inglés y el 
francés. Me parece que la novela 
española tiene ese aire. Ha deja
do de ser la novela ruralista. 
Ahora bien, también en aquella 
época se escribió “La Regenta”, 
por ejemplo, o sea, que aló mejor 
echamos de menos el enclaus- 
tramiento”-

LITERATURA DESDE 
DENTRO

Juan García Hortelano había 
explicado su obra literaria, no 
como profesor o como crítico, 
sino desde la literatura desde 
dentro, la literatura vivida como 
un trabajo o una ocupación 
diaria. Aludió también a la lite
ratura de los años 50 y 60, del 
neorrealismo o el realismo social, 
así como de su evolución.

El profesor, autor de impor
tantes obras como “Nuevas Amis
tades”, “Tormenta de Verano”, 
“El gran momento de Mary Tri
bune", “Cuentos Completos”, etc., 
fue presentado por el poeta y 
profesor coordinador del curso, 
José María Muñoz Quirós, como 
uno de los novelistas de la 
generación de los años 50 que 
más impacto tuvó, destacando, 
igualmente, sus cualidades poé
ticas, de narrador de cuentos y 
relatos, sus colaboraciones ac
tuales en periódicos como “El 
País” y su relación con Avila, 
desde los años en que colaboró 
en la revista “El Cobaya”, con 
otros escritores hoy de interés.

pSoSo

CAZADORAS
REYES CATOLICOS, 8 

AVILA

Diagnóstico 
tratamiento:
—Dislexias 
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DEL GRANDE 
AL CHICO

/4 2 ptás./kilo

Difícil resulta hoy día po
der comprar nada por menos 
de 5 pesetas, ni siquiera una 
bolsa de pipas, apenas algún 
caramelo, una caja de cerillas 
o pocas cosas más. A nadie se 
le ocurre, desde luego, pensar 
en poder adquirir un kilo de 
algo, porque sólo transportar 
cualquier producto de un 
lado para otro, ya lleva esa 
carga en el precio. Sin embar
go, en el siempre sacrificado 
mundo agrario, en el único 
sector en que es posible que 
los precios se estacionen o 
bajen, suceden estas cosas 
increíbles, de poder adquirir, 
por ejemplo patatas, a menos 
de 5 pesetas kilo, a 2 exac
tamente en Arévalo durante 
los últimos días. Si pensamos 
en el coste de la simiente, én 
el abonado, en el riego, en los 
gastos de labor, gasóleo agrí
cola. recogida, almacenamien
to. etc., que probablemente 
pongan el kilo a un coste de 
10 pesetas, no hace falta ser 
un lince para deducir lo rui
noso que puede ser para 
nuestros agricultores produ
cir patata. Y luego se dice que 
los agricultores se quejan 
siempre, que lloran, hasta 
que viven muy bien...

Si en todos los sectores hay 
quejas de la situación por la 
que se atraviesa y ayuda para 
muchos de ellos o subven
ciones. los productores de 
patata ni siquiera piden esto. 
Se conforman con un precio 
justo, un precio para cubrir 
los costes de producción y 
poder seguir trabajando. Y es 
impensable que la Adminis
tración del Estado no pueda 
hacerlo, sobre todo cuando 
no se trata de dar por dar, sino 
de comprar para poder em
plear en otros fines, exportar, 
etc. Y si en otros sectores, hay 
manifestaciónes-protesta co
mo el del industrial, con la 
reconversión naval: el de la 
enseñanza, con la LODE: el 
de los médicos, los profeso
res y tantos más contra leyes 
que consideran perjudiciales, 
muchos más motivos es de 
suponer que tienen los agri
cultores y los ganaderos cuan
do su trabajo se ve tan mal 
recompensado.

Maximiliano

OCASIONES 
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Avila. Redacción.

En un sólar de la calle Ra
faela de Antonio, se iniciaron 
ayer las obras de construcción 
del nuevo edificio del Colegio 
Pablo VI. Se trata, de momento, 
de los trabajos preliminares y 
de replanteo, ya que la coloca
ción de la primera piedra ten
drá lugar el próximo día 31 de 
este mes, con asistencia de 
autoridades, después de una 
misa que en el mismo solar 
oficiará el obispo de la Dióce
sis, Felipe Fernández García, a 
las diez y media de la mañana.

No se trata de ampliar el 
actual colegio, sino dq cons
truir un edificio que sustituya a 
las instalaciones actuales del 
centro. Albergará veintiuna 
unidades de Educación Gene
ral Básica y todas las depen-

En un solar de la calle Rafaela de Antonio

Comenzaron las obras del 
nuevo Colegió Pablo VI

dencias que un colegio nece
sita para su funcionamiento. El 
número de plazas, por consi
guiente, se mantendrá en las 
mil cien que tiene actualmen-

Aunq’^ no sé ha determi
nado con certeza el plazo para 
la terminación de las obras, se 
espera que éste pueda ser de 
diez meses, lo que significa 
que el nuevo edificio del Co
legio Pablo VI podría entrar en 
funcionamiento en el segundo 
trimestre del proximo curso.

El solar para la construc
ción, propiedad dé las Madres 
Agustinas, ha sido adquirido 
para este fin por la Diócesis. Es 
posible que ^<erreno adqui
rido se amplíe próximamente, 
con el fin de dar una mayor 
amplitud a los patios de juegos 
y campos de deportes. Concursaron 15.745 obras, de 1.572 centros

El colegio Pablo VI tendrá nuevo edificio LUMBRERAS

Para estudiar su compra

Ignacio Represa y Josefa 
Gómez Blanco visitan el 
convento de Santa Ana

A mediodía de hoy se esperaba 
la presencia en Avila del arqui
tecto de los Servicios Técnicos 
de la Dirección General del Pa
trimonio de la Junta de Castilla y 
León, Ignacio Represa y de la 
direçtora general de Inversiones, 
Josefa Gómez Blanco. Su propó
sito era el de visitar el convento 

''de Santa Ana y reunirse con

El domingo, bajo el lema “Llamados a participar”

Festival de la JOC en los patios 
de la Casa Social Católica

La Juventud Obrera Cristiana 
(JOC) de Avila, celebrará el pró
ximo domingo un festival con 
motivo del fin de su campaña 
para el curso 84-85, desarrollada 
bajo el lema “Llamados a par
ticipar organizándonos ¿y tú de 
quévas?”. 

todos los delegados territoriales 
para estudiar la posibilidad de 
adquirirlo, gastos de sus edifi
cios, etc.

En el convento de Santa Ana, 
como Va informamos, se están 
realizando, en la actualidad, obras 
de consolidación por valor de 15 
millones de pesetas. *

El- festival, que se' pretende 
que sea una fiesta distinta por la 
participación y el asociacionis
mo juvenil, se celebrará en los 
patios de la Casa Social Católica, 
a partir de las 8 de la tarde.

El Colegio
un concurso

El Colegio Diocesano de la 
Asunción de Nuestra Señora, de 
Avila, ha obtenido uñó de los 50 
premios de L25.000 pesetas con 
que está dotado el 7.® Concurso 
Collage Chocolatés Nestlé. El 
trabajo premiado ha sido el reali
zado por el alumno de 7.® de 
E.G.B. del tolegio Diocesano, 
Manuel Torres.

El concurso, que se celebra 
anualmente, está abierto a la

Asamblea de profesores de centros públicos LUMBRERAS

Según datos de la Dirección Provincial de Educación y de-CC.00.

La huelga de enseñanza afectó hoy 
a un 30% de los centros

Un 30 por 100 de los centros 
de énseñanza no universitarios 
de nuestra capital y provincia 
han permanecido esta mañana 
en huelga, según los datos que 
nos ha facilitado, tanto la Direc
ción Provincial de Educación 
(31,70 por 100 en cuanto a cen
tros, y 19,27 en cuanto a profe
sores) y Comisiones Obreras, sin
dicato convocante de la misma, 
junto con FESTE.

Según los datos de la Direc
ción Provincial de Educación, la 
huelga no ha tenido ninguna 
incidencia én la capital (sólo dos 
profesores de los 30 del Pradillo) 
ni en localidades como La Adra

Diocesano, premiado en 
de collage
participación escolar de los Cen
tros donde se imparte Educación 
Preescolar, Educación General 
Básica y Educación Especial. El 
tema elegido para la presente 
convocatoria ha sido: “El Depor
te”. Los Juegos Olímpicos como 
expresión de la amistad entre to
dos los países del mundo, cuya 
motivación queda enmarcada en 
el espíritu del Concurso de ser 
un útil más de apoyo en la labor 

da. Arenas de San Pedro, Arévalo, 
El Barco de Avila, El Barraco, 
Candeleda, Fontiveros, Madrigal, 
Las Navas del Marqués, San Bar
tolomé de Pinares, San Pedro del 
Arroyo, Sotillo de La Adrada, El 
liemblo y Hoyocasero. En Nava
losa, según los datos que nos ha 
facilitado uno de los profesores, 
hay 4 profesores en huelga.,

Sí ha tenido incidencia, de 
forma total —citamos ahora da
tos de CODO.— en el Valle del 
Alberche, Piedralaves, Hoyo de 
Pinares, Navalperal de Pinares, 
Piedrahita y Cebreros.
' Ayer,alás 10,30 se celebró una 
as'amblea en Fontiveros de los 
profesores de esa zona de La 

que realiza, día a día, el esta
mento docente.

Concursaron un total de 15.745 
collages presentados por 1.572 
centros. Tras una larga y cuida
dosa labor de selección, el Ju
rado Calificador, reunido en Za
ragoza, determinó las 50 obras 
ganadoras, entre las que figura la 
presentada por el Colegio Dio
cesano de la Asunción de Nues
tra Señora.

Moraña y por la tardé se desa- 
trolló otra en Arévalo. También 
en nuestra capital se- mantuvo 
una asamblea de profesores a la 
1 en los locales de la AISS, con 
asistencia de profesores de 8 
centros públicos de Formación 
Profesional, Bachillerato y EGB. 
En la asamablea se lamentó la 
escasa información que sobre el 
tema se ha dado.

Los motivos de la huelga, co
mo señalamos ayer, son priU’ 
cipalmente los de conseguir la 
retirada del proyecto de. carrera 
docente y négociación de uno 
nuevo, con las asociaciones re
presentadas de los enseñantes.
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PRESENTO UNA VEZ MAS LA MODAPRIMA-
VERA - VERANO - 85 DE LENCERIA, 
CORSETERIA Y BAÑO
Un desfile de modelos muy interesante

El martes día 21, en la discoteca 
Copacabana, la firma “MAYCA” de la 
calle Reyes Católicos, 2 y que dirige 
doña María del Carmen Hernández 
Lozano, presentó los últimos modelos 
de la primavera-verano-85 en lencería, 
corsetería y baño.

Los modelos presentados, muchos 
de ellos en exclusiva, fueron de lás 
firmas “Teresa”, “Ecke”, “Rose Mon
de”, “Borivel”, “Simonett”, “Levaliere”, 
“Miss”, “Warner’s”, “Rue Royale”, “Bel- 

¡ cor”, “Bárbara”, “Christian Dior”, “René 
i Bartán”, “Risk”, “Rehato Rossi” y “Ma
jestic”.

El desfile realizado por cuatro mo- 
i delos profesionales, se iniciÓ5<9n pren- 
’ das de corsetería, para seguir con 
lencería juvenil y señora, chandals, 
juegos de novia, trajes de. baño y 
bikinis, con sus respectivos comple
mentos, terminando con un simpático 
número musical, que presentaba en 
exclusiva, cuatro trajes de baño, muy 
originales, de la firma “Renato Rossi”.

Concluida lá primera parte del des

file, se sortearon cinco valiosos re
galos.

Los asistentes a esta presentación 
de la moda primavera-verano-85 de 
lencería, corsetería y baño, salieron 
muy satisfechos de la demostración,

felicitando por ello a la dueña de 
“MAYCA”, doña María del Carmen Her
nández Lozano, quien ha posibilitado, 
una vez más, que las abulenses pue
dan estar al corriente de la mayor 
actualidad en la ropa interior feme
nina.
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FONTIVEROS

Las Amas de Casa celebraron su quinto
aniversario
Fontiveros. Francisco G. Barcala.

5 años han cumplido del ini
cio de su andadura como tal 
Asociación, ese puñado de va
lientes amas de casa fontivere- 
ñas que no han cesado en su 
enqjeño, que han ido superándose, 
que han ido a más y que han 
logrado un bloque conjunto y 
conjuntado, una unión entre 
ellas y además una serie de 
logros culturales, sociales, hu
manos que avalan ya por sí el 
éxito de las amas de casa al 
cumplirse, ahora, el quinto ani
versario de su puesta en fun
cionamiento.

En muchas Ocasiones, porque 
muchas han sido las motiva
ciones, sus actividades han apa
recido en estas columnas de El 
Diario de Avila. En ellas hemos 
contado sus actividades, sus ini
ciativas, sus cooperaciones con 
entidades y corporación, etc... 
también hemos comentado en 
ellas sus momentos difíciles, sus 
preocupaciones y todo tipo de 
gestiones realizadas durante es
tas cinco etapas.

Precisamente ahora, al con
cluir esta etapa, que las ha 
llevado a la meta de ese quinto 
aniversario, hemos querido char
lar un rato con la presidenta de 
su Junta Rectora, Conchy Debén 
quién ha mostrado siempre su 
agradecimiento y su cordial y 
amable talante cuando se ha 
hablado de El Diario de Avila al 
que según me confirmaba, las 
Amas de Casa fontivereñas esta
ban muy agradecidas porque 
había seguido siempre muy de 
cerca su vida para darla a cono
cer al resto de amas de casa 
abulenses. Con su sonrisa habi
tual y su excelente disposición 
Conchy nos recibe:

—Conchy, como va esa Aso
ciación?

—Muy bien y contentas por
que se acerca nuestro cumplea
ños y eso siempre es alegre.

• —¿Cuales han sido vuestras 
últimas actividades?

—Bueno, pues, hicimos una 

excursión a Madrid, a visitar el 
Corte Inglés, algún aspecto cul
tural madrileño y asistir a una 
gran obra de teatro. Bueno, y para 
serte sincero también alguna 
ama de casa finalizó la jornada 
visitando algún bingo madrileño.

—No os privais de nada. ¿Al
guna Otra salida, ahora, recien
temente?

—Sí. Hemos visitado la Cen
tral de Almaráz. Fue un día y 
una excursión preciosa porque 
visitamos la base nuclear, visi
tamos Yuste, con su Monasterio 
y además un alto en Arenas 
donde visitamos la fábrica de 
cerámica y fuimos objeto de 
atenciones por parte de las Amas 
de Casa de Arenas. Resultó muy 
bien.

—A menudo. Conchy, hemos 
asistido a desfiles de modas, 
degustaciones, etc. ¿De eso nada?

—¡Sí, cómo no! Hemos tenido 
una degustación de chocolate. 
Una importante casa Cote-Dor 
ha querido estar en Fontiveros 
nos ha mostrado sus productos, 
nos hizo una degustación y nos 
dió la posibilidad de pasar una 
dulce y apetitosa tarde.

—¿Y en el aspecto cultural 
que sé que no descuidáis?

—Por supuesto. Nos preocupa 
mucho el aspecto cultural y el 
formativo de nuestras asociadas. 
Y en ese sentido lo último que 
hemos hecho ha sido unas char
las de tipo orientativo que han 
estado dirigidas y protagoniza
das por el Coordinador de Ser
vicios Sanitarios al que acom
pañaban, entre otras personali
dades nuestro querido amigo de 
la Dirección Provincial de Agri
cultura, pesca y ganadería Don 
Carlos Soroa y Plana y que nos 
informaron detenidamente bajo 
el título de Consumo sobre di
versos y variados aspectos que, 
relacionados con ese tema, tene
mos que enfrentamos a diario 
las amas de casa como los 
etiquetados, los tamaños, varie
dad, estilos, etc. Las conferen
cias finalizaban siempre en un 
animado coloquio y la tarde 

tomando en su alegre compañía 
un café.

Conchy, volvamos a estas 
fechas. ¿Cómo habéis celebrado 
este aniversario?

—Pues de forma solemne y 
conjunta. Nos reunimos en una 
santa misa, como ya viene sien
do habitual y posteriormente 
tuvimos una reunión en la que 
pasaremos revista a nuestra vida 
durante el último año, nuestros 
logros, nuestros fracasos, para 
sacar conclusiones positivas de 
cara a esta nueva etapa que el 
próximo domingo comenzaremos. 
Y luego finalizamos con una 
copa de vino español. Tuvimos, 
junto a todas las asociadas a 
nuestras autoridades, entidades, 
etc. y cómo no, a El Diario de 
Avila.

—Has mencionado a las auto
ridades. ¿cómo son vuestras 
relaciones?

—Fenomenales. Nos llevamos 
muy bien, nos ayudan, animan y 
aconsejan y nosotros les pres
tamos todo tipo de ayuda y cola
boración por fiestas, San Juan o 
cuando nos la solicitan.

—¿Qué sientes de cara a esta 
efemérides?

—Mira, Paco, de verdad te lo 
digo siento una gran satisfac
ción y alegría. Satisfacción por 
haber podido llegar hasta aquí y 
de la forma que hemos llegado. 
No es labor de una, sino de toda 
la Asociación. Aquéllo que nos 
propusimos y que parecía inal
canzable. es ya una realidad y 
eso me llena de alegría y satisfac
ción y alegría también porque 
veo unión y confraternización, y 
sólo así se pueden solucionar los 
problemas cuando llegan. Quie
ro expresar mi felicitación y 
enhorabuena a todas mis com
pañeras no sólo de Junta sino 
también de asociación así como 
a las responsables provinciales y 
nacionales y cómo no a cuantas 
personas o entidades que de una 
forma u de otra nos han apoyado 
y ayudado a que aquél viejo 
sueño, ya lejano, sea hoy una 
agradable y presente realidad.

EL BARCO 
DE AVILA

Intensa preocupación por los 
problemas del campo
Barco de Avila. Mariano Ruiz.

Digo campo y no me refiero 
al espacio natural o material en 
sí, que, lamentablemente, no 
puede opinar, dialogar ni la
mentarse por ser su lenguaje 
para la mayoría desconocido 
¡ay, si hablara! aunque dema
siado expresos lleva en su 
atavío haraposo su dolor y su 
lamento. Me refiero en este 
caso concreto a la población 
del campo. Y seguirá diciendo 
de su inquietud y preocupa
ción, aunque no crean que 
resulta fácil detectarías o entre
verías en el curtido rostro 
impertérrito de los resignados 
y sufridos labriegos. Pero, a 
pesar de ello, sí se les nota, al 
menos en el talante, cierto 
nerviosismo, preocupación e 
inquietud, aunque no digan ni 
pío. Parece ser que los fun-. 
dados e infundados comenta
rios sobre la entrada de España 
en la CEE les ha soliviantado y 
preocupado un tanto. Y aun
que la mayoría de las veces 
permanezcan, al menos aparen
temente, frívolos y apáticos 
ante cualquier contratiempo, 
característica o rasgo propio y 
fruto de su obligada e irreme
diable resignación, sin embar
go, se lo puedo asegurar, tam
bién sufren y sienten ya que 
como todos tienen corazón; les 
conozco bien.

De las consecuencias de la 
entrada de España en la CEE se 
habla y se comentan muchas 
consecuencias, poco favora
bles para la agricultura y para 
la ganadería: que si la carne, 
que si la leche, que si los 
cultivos, que si los sistemas... 
no pueden competir con los 
europeos! Vamos a aceptarlo y 
a admitirlo sin saber hasta que 
extremo será cierto. Pero, de 
todas maneras, los agricultores 
y ganaderos, al menos de esta 
Comarca, esperan una precisa 
información y una adecuada 

orientación al respecto y, es 
más, se comprometen, aunque 
parezca extraño, a cambiar las 
técnicas y hasta el sistema, con 
tal de seguir un proceso evolu
tivo, encaminado y orientado 
al logro de las exigencias de la 
CEE,y, por supuesto, olvidando 
el pasado, salpicado de vanas, 
efímeras e incumplidas prome
sas, enredos en resumen, causa 
de su recelo, desconfianza e 
incredulidad: dar un paso se
guro y adoptar los cambios y 
medidas definitivos para una 
pronta, segura y rentable incor
poración a la Comunidad. Pi
den claridad, nitidez y firmeza 
en la orientación, para trabajar 
seguros y confiados en el 
marco y en la línea de las 
exigencias de la Comunidad en 
favor de la propia economía de 
los labriegos y de la nacional. Y 
además esperan que la Admi
nistración actúe con decisión, 
tiempo y tino para innovar y 
cambiar la mentalidad, el sis
tema y las estructuras de estas 
Comarcas.

Yo particularmente no esperó 
menos. Y como el sentir de mis 
gentes es siempre el mío, y 
puede servir de analgésico y 
consuelo, voy a adelantar algo 
que he podido capiscar por 
esos mundillos del comentario 
y del cotilleo, ya que a todos 
tiene, no sólo puede, que inte
resar si, es que de verdad, 
abogamos por la actualización 
y producción de la agricultura 
y ganadería. A muchas comer
ciales, personal cercano a la 
ganadería y a ciertas casas de 
piensos les preocupa la situa
ción y la des actualización de 
los ganaderos. Por ello, y no 
creo que tarde mucho, tienen 
programadas unas charlas a los 
agricultores y ganaderos, a 
nivel comarcal, para informarles, 
orientarles y mentalizarles de 
las exigencias y técnicas de 
cualquier explotación moder
na agropecuaria.

£xcma. Diputación 
Provincial

“CONSTRUCCION CARRETERA 
DE BLASCOMILLAN-SAN 
GARCIA DE INGELMOS,

I.’ FASE”

La Excma. Diputación Provincial, convoca la 
contratación de la ejecución de la obra: “Construc
ción carretera de Blascomillán-San García de In- 
gelmos, 1.® fase”, con un presupuesto de 6.3Q8.227, 
pesetas.

Esta obra se enmarca dentro del Plan Provincial 
de Carreteras 1984, que supone una inversión total 
de más de 300.000.000 Ptas.

El plazo de presentación de proposiciones para 
la adjudicación de la obra, finaliza el día 7 de junio, 
pudiéndose presentar éstas, en la Secretaria Gene
ral de la Corporación (Sección de Contratación y 
Patrimonio), los pliegos de condiciones se publi
can integramente en el Boletín Oficial de la 
Provincia n.° 58 de fecha 14 de mayo de 1985.

Avila, 16 de mayo de 1985.
EL PRESIDENTE.

LA INFORMATICA VA A SER 
PARTE DE TU FUTURO

TENEMOS A TU DISPO
SICION UN ESTUDIO 
CON ORDENADORES 
PROFESIONALES.
TENDRAS A TU DISPO
SICION PROFESORADO 
Y PROGRAMAS ESPE
CIFICOS.
GRUPOS DE 8 ALUMNOS
—Plazas limitadas—

INFORMATE

GESTION INTERNACIONAL DE INFORMATICA, S.A.

C/Estrada, 2. - Teléfono 21 12 97 05001 AVILA
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MINGORRIA

El cancionero infantil tiene gran riqueza histórica
Mingorría. Jesús M.» J. Sanchi- 
drián Gallego.•

Este artículo quiere ser una 
muestra de la riqueza histórica y 
literaria dé aquellas canciones 
transmitidas de generación en 
generación que musicaban los 
juegos y entretenimientos de la 
niñez. (Fara ello hemos tenido 
que acudir a la memoria de los 
adultos).

Divertidos y abundantes son 
los cantos de los niños, que tanto 
alegran las plazas y paseos cuan
do se siente palpitar la inocencia 
de un vivir plácido, amoroso y 
bueno, asemejándose los niños a 
bandadas de pajarillos multico
lores, deliciosos, gorgojeantes, 
inquietísimos, con movimientos 
mímicos y con posturas llenas de 
candor y gracia, de paz y dulzura.

El cancionero infantil tiene un 
poderoso influjo en la educa
ción física e intelectual. Cuando 
los niños juegan cantando y can
tan jugando, lanzan lejos peñas, 
enfermedades y trapecerías.

Dejemos a los niños que jue
guen y canten aunque en ocasio
nes molesten su inquietud y es
pontaneidad. Dan pena los niños 
reconcentrados y más todavía 
los sabihondos cuando nos em
peñamos en suprimir los encan
tos de su niñez para transformar
los en hombres.

Se engañan quienes piensan 
qué las canciones y juegos dé los 
niños son baladíes. No hay cosa 
más grata y amena que la inocen
cia de los niños. Es en verdad, 
hermoso todo lo de los niños. Su 
cancionero infantil florea el ca
mino de la vida y ofrece un 
mensaje de amor al que es impo-

Dibújos realizados por'hiños de Mingorría ARCHIVO

sible sustraerse y así resulta que 
los niños son fidelísimos depo
sitarios de la tradición y que su 
cancionero tiene algo de miste
rioso y sagrado.

Es que los niños y particular
mente las niñas tienen una sen
sibilidad musical muy exquisita.

Toman la lírica de las ave, el 
agua, los árboles, el viento; en 
una palabra, de la naturaleza, y 
también asimilan con rapidez y 
fruición aquellos cantos popu
lares que tienen alegre y sencilla 
lírica. Las canciones son de 
niños, pero las glosas y la cons
tancia de sus juegos interesan 
realmente a los mayores.

No suelen quedarse los niños 
con las canciones sabias com
puestas para ellos. Esos cantos 
resultan de ordinario efímeros, 
porque son circunstanciales y es 
difícil sintonizar intimamente 
con el alma de los niños.

Se llaman de corro las cancio
nes que se cantan a coro sin más 
evoluciones que hacer la rueda, 
si bien muchas veces el corro se 
alegra y se varía con alguna 
mímica.

El cono de las niñas presenta 
dos aspectos diferentes. Cuando 
danzan niñas mayores ofrecen el 

. recatado misterio de las cosas de 

mujeres. Suelen ser romances de 
amor y maternidad, como quien 
presiente su destino, y sirven 
realmente para probar la vitali
dad maravillosa de la poesía 
popular.

Sólo algunos niños consiguen 
algunas veces entrar en el corro, 
pero entonces la separación de 
gustos y aficiones llega en se
guida. Las niñas no tardan en 
decir que los niños son “muy 
brutos” y no hay manera de 
entenderse con ellos. Por su 
parte los chicos encuentran de
nigrante y depresivo el mezclar
se en corros que cantan cosas 
melancólicas, cuando se puede, 

aprovechar el tiempo en boxeos 
varoniles o en organizar juegos 
de balón. Solamente son admi
tidos párvulos de solemnidad, 
que son tratados como muñecos 
por las niñas de ocho a doce 
años y no se les aguanta más allá 
del “Matarile” u otros cantos más 
sencillos:

El mundo de las niñas posee 
una poderosa lógica interior que 
muchas veces es echada de me- 
no en el mundo de los hombres.

Terminamos esta primera par
te dedicada al cancionero po
pular infantil con una canción 
que era frecuentemente tatarea- 
da por los niños:

Mambrú se fue / a la guerra;/ 
qué dolor, / qué dolor / y qué 
pena,/ Mambrú se fue / a la 
guerra: / no se cuando vendrá: / 
no.se cuando vendrá.../ Si vendrá 
por la Pascua / qué dolor, / qué 
dolor, / y qué guasa. / Si vendrá 
por la Pascua / o por la Trinidad, / 
o por la Trinidad.../...

Esta canción del Mambrú es 
francesa, del siglo XVlll, Mam
brú es una corrupción de Mal- 
borough, el famoso general inglés 
Juan Churchill que venció a los 
francéses en el 1711. Nació en el 
1650 y murió en 1722. Nunca 
pudo sospechar éste general una 
fama póstuma tan grande. La 
nodriza del Delfín de Francia 
arrullaba a éste con la burlesca 
letra de Mambrú. Con el favor de 
María Antonieta, la canción inva
dió Francia y nos entró en Es
paña por Cataluña. Esta melodía 
era parodia de otra del siglo XVI y 
acaso de otra más antigua de 
Siria o Egipto. Se ha creído hallar 
rasgos de ella en canciones gi
tanas y moras.

PEUGEOT EOS

xOX^S <SÍSSÍ^'^

Desde 6S0.700 Pts. F.F.

PEUGEOT TALBOT FUaa D/MOM/Ca

GR 1.204 cm3, ¿3 cv
SR 1.294 cm3, ¿5 cV
GT 1.442 cm3, 33 CV

Modelos Línea X 
13 puertas!
XL 1.118 cm3, 55 cV
XR 1.294 cm3, 55 cv
GTI 1.580 cm3, ¡05 CV

Gama Peugeot 205:
Modelos S puertas: 
GL 1.118 cm3, 55 cv

^FÉU^'OT'ZOS- ‘

Para llegar sin problemas al fin del 
mundo, sólo hay un coche: el Peugeot 205.

Porque puedes hacer más de 1.000 Kms. 
ntq parar en una gasolinera.

Porque puedes divertirte tranquilo con 
una potencia de hasta 83 CV, y alcanzar los 
172 Km/h.

Porque necesitas muchas cosas para

llenar sus 290 clrrP de maletero. Y porque 
podéis ir, cómodamente, cinco personas 
hasta el fin del mundo.

No hay otro, coche que te dé más. 
Por algo ha sido elegido "MEJOR COCHE 
DEL AÑO".

Decídete por el Peugeot 205. Llegarás 
lejos.

MCD 2022-L5



Provincia EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 23 de mayo de 1985/Página 8

Vista general de El Hoyo de Pinares.

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Hallado el cadáver de un 
hombre en la carretera 
Avila-Arenas de San Pedro

EL HOYO 
DE PINARES

El día 25 comienzan ^las fíestas de la 
Virgen de Navaserrada
El Hoyo de Pinares. 
M. Tabasco.

Al finalizar el mes de mayo, 
comienza la tradicional rome
ría a la Virgen dé Navaserra
da, en El Hoyo de Pinares, 
con este programa de festejos.

El día veinticinco de mayo 
(sábado), a las 7 de la tarde, se 
abrirán las fiestas en honor a 
Nuestra Señora la Virgen de 
Navaserrada, con alegres pa
sacalles amenizados por los 
típicos dulzaineros y desfile 
de gigantes y cabezudos.

De 8,30 a 10,30 de la noche, 
y de 12 de la noche a 3,30 de 
la madrugada, en la Plaza de 
España, una gran verbena po
pular amenizada por los con
juntos musicales de Francisco 
Ribelles y su mariachi “Ale
gría Ranchera”.

El día veintiséis de mayo, 
(domingo), en las primeras 
horas de la mañana, los típi
cos dulzaineros alegrarán el 
despertar de los ciudadanos, 
por las calles de la localidad.

A las 10 de la mañana.

Ayudas de la
Junta Regional 
a la cultura

La Junta de Castilla y León 
a través de la Consejería de 
Educación y Cultura ha ela
borado el paquete de Ayudas 
destinadas a las entidades lo
cales para la realización de 
Actividades culturales y De- 
portivas, también podrán be
neficiarse de las subvenciones. 
Asociaciones y Centros Só- 
ciales de Castilla y León fuera 
del territorio de la Comuni
dad Autónoma.

En el paquete de subven
ciones elaborado por la Junta 
de Castilla y León se contem
pla también, una serie de 
Ayudas destinadas a infraes
tructura urbanística en el. 
Coniunto Histórico-Artístico 
y para construcción, remode
lación o equiparamiento . de 
Instalaciones Deportivas y de 
Bibliotecas Públicas.

salida desde la iglesia parro
quial con la imagen de la 
Virgen acompañada de carro
za engalanada, repleta de ni
ños vestidos con trajes regio
nales.

Gran procesión hasta el lu
gar de la romería. Llegado el 
acompañamiento, a las 11, 
celebración de la Santa Misa, 
en forma de acampada. Fina
lizada -la misa, subasta de 
regalos que la Virgen reciba 
de sus devotos, y también por 
todos, el canto de la ronda a 
Nuestra Señora.

El Ayuntamiento otorgará 
tres premios de, 30.000,20.000 
y 10.000 pesetas respectiva
mente a las fres carrozas me
jor engalanadas, siempre y 
cuando se presenten por lo 
menos cuatro carrozas a par
ticipar en la romería.

En cuanto a la corta de 
troncos, grupo 1- (de 18 a 25 
años), grupo 22 (de 25 en 
adelante), con premios de 
15.000 pesetas, para el primer 
grupo calsificado y 10.000 pe
setas para el 22.

La Diputación Provincial
establecerá un 
bibliobuses
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

El presidente de la Dipu
tación viajó ayer a Zamora 
con el fin de conocer el 
funcionamiento de los bi- 
bliobúses en su servicio al 
medio rural donde no exis
ten bibliotecas públicas.

Existe un proyecto de la 
Diputación abulense de es
tablecer este tipo de servi
cios en nuestra provincia 
para afendef a quellas loca
lidades con población apro
ximada de quinientos habi
tantes, que por su volumen 
de población no resulta fac- 

, tibie la instalación de biblio
teca permanente.

La Junta de Castilla y 
'León tiene previsto al efec
to, facilitar a la Diputación 
de Avila un autobús al año y

Carreras de sacos, 12 pre
mio 1.000 pesetas, 22 700 
pesetas, 32 500 pesetas, 42 300 
pesetas.

Cucañas, al vencedor se le 
otorgará como premio un 
magnífico jamón.

A las 13 .horas, el bonito 
concurso infantil de los pu
cheros, con estupendos pre
mios para los ganadores.

Los dulzaineros alegrarán 
la estancia de los romeros 
durante el tiempo de perma
nencia de la Virgen en el sitio 
de costumbre, interpretando 
danzas regionales que serán 
bailadas por los jóvenes, me
nos jóvenes y mayores de la 
localidad y de todos aquellos 
que nos quieran acompañar 
en estos días de alegría.

A las 20 horas, regreso, 
hasta la iglesia parroquial con 

» la imagen, cantando el Santo 
Rosario. .

La comisión de festejos, 
nombrada por el Ayunta
miento, se reserva el derecho 
de poder modificar cualquiera 
de los actos programados.

servicio de 

el fondo bibliotecario nece
sario para su puesta en ser
vicio, con lo que se estable
cerían dos rutas que recorre
rían cincuenta pueblos, repi
tiéndose el itinerario cada 
quince días.

Asimismo tiene prevista 
la Diputación establecer este 
servicio de bibliobúses con 
literatura infantil en los ba
rrios periféricos de Avila 
capital, para todo lo cual la 
Junta de Castilla y León 
facilitará los vehículos nece
sarios y fondos biblioteca
rios, mientras que la Dipu
tación, a través del Centro 
Coordinador de Bibliotecas 
correrá con los gastos de 
mantenimiento y personal 
necesario para llevar a cabo 
el servicio.

Avila. Redacción.

Sobredas doce' y media de 
la pasada noche fue descu
bierto tendido en medio de 
la calzada en la carretera 
C-502, el cadáver de un 
hombre con síntomas claros 
de haber sido atropellado. 
Se trata de Demetrio de la 
Cruz Martín, de 50 años de 
edad y su cuerpo fue halla
do a la altura del kilómetro 
81,400 de la carretera ante-

NAVALUENGA

Pedimos un homenaje merecido
Agapito Rodríguez Añel. de la Diputación se suscita la

Ante todo mis .disculpas a 
mi entrañable amigo Fernan
do Luis Fernández Blanco 
por tomarme la osadía de 
hacer pública una proposi
ción que indudablemente tie
ne bien merecida, pero que el 
ostracismo o la desidia, o sabe 
Dios qué imponderables, no 
han querido que hasta esta 
fecha se haya reconocido pú
blicamente su ábulensismo. 
Pido disculpas al amigo por
que sé de su condición hu
mana, desinteresada, que no 
me lo hubiera permitido de 
conocer mis intenciones. En 
.la seguridad que sabrás acep-, 
tar este atrevimiento, porque 
también es hombre que sabe 
perdonar, expondré algunas 
de las razones porque creo 
merece un homenaje.

La personalidad de Fernan
do Luis Fenández Blanco es 
tan fuerte, tan proclive a fa
vorecer al prójimo, a luchar 
por causas perdidas, pero jus
tas a sacrificarse por su Avila, 
a hacer amigos, a sumar y 
multiplicar y no restar y divi
dir, a defender allí donde se 
requiera los intereses de Avi
la, a cantar las virtudes de su 
entrañable tierra, a glosar la 
vida de sus santos y de sus 
cantos, y de quienes merecie
ron el reconocimiento de buen 
abulense, no tiene límites.

Toda su vida es un vivo 
ejemplo de que su corazón ha 
influido en aquellos asuntos 
que Avila podía ser favore
cida como también ha sufrido 
una indefensión ante aque- 

' líos temas que no ha podido 
conseguir los frutos deseados. 
Vive en Avila, para Avila. Es 
uno más de los caballeros que 
hacen que ese apelativo aún 
tenga vigencia.

Condensar en un artículo la 
trayectoria de su vida es harto 
imposible, por lo dilatada, 
inquieta y sugerente, por ello 
me limitaré a comentar uno 
de los pasajes, ese que sin 
duda determinó el nacimiento 
de la Institución de Investi
gaciones y Estudios Abulen
ses “Gran Duque de Alba” 
que después daría tantos días 
dé gloria en el quehacer cultu
ral y de investigación abu
lenses, orgullo de todos los 
que aspiran a que Avila tenga 
un lugar prominente ya sea en 
las letras o las .ciencias, y 
reconocidos los méritos de 
quienes las impulsan.

En 1962, siendo Fernando 
L. Fdez. Blanco, presidente 

riorniente mencionada, en el 
término municipal de Arenas 
de San Pedro.

Por el momento se desco
nocen más detalles del atro
pello así como las caracte
rísticas del vehículo que pre
sumiblemente se dio a la 
fuga una vez ocurrido el 
accidente. Las diligencias^ 
propias del caso fueron efec
tuadas por la Guardia Civil 
de Tráfico del Subsector de 
Avila.

polémica entre otras Institu
ciones, concretamente la crea
da en 1958, “Alonso de Ma
drigal” y dirigía don Cándido 
Ajo Sáinz de Zúñiga, bajo el 
patronazgo de la Diputación 
Provincial y el “Patronato 
José María Cuadrado” del 
Consejo Superior de Investi
gaciones Científicas, pues ésto 
daba lugar a confusión en 
cuanto a subvenciones y no
minaciones entre ambas, no 
sólo a nivel del Consejo Su
perior de Investigaciones 
Científicas, sino también en el 
ámbito cultural y social.

A la vista de estas circuns
tancias, Fernández Blanco de
cide crear una nueva institu
ción de estudios e investiga
ciones multidisciplinarias de 
ámbito provincial, con per
sonalidad propia y distinta de 
la anterior, para evitar coli
siones, la que en 10 de marzo 
de 1962, se llamaría Institu
ción de Estudios e Investiga
ciones Locales Gran Duque 
de Alba, es decir, la que 
actualmente existe con el 
cambio introducido de “abu
lenses” por “locales”.

Fue una tarea delicada, lle
na de controversia que la bue
na voluntad de las partes su
pieron reconocer gracias a la 
habilidosa labor conciliadora 
de, Fernández Blanco.

De la importancia qu.e esta 
nueva institución supondría 
en el futuro, bien a las claras, 
existen pruebas suficientes pa
ra sentirse orgulloso, pese a 
que la Institución en ciertos 
momentos se desenvolviera 
con precariedad y no pudiera 
apoyar en la medida que fue
ran sus deseos para promo
cionar más, mucho más, los 
estudios y la investigación. 
Hay sin embargo que recono
cer que el prestigio alcanzado 
por la Institución es grande, 
tanto como para que hoy 
vuelva, a merecer la atención 
tanto moral cómo económica, 
de los Organismos competen
tes.

Es indudable que los frutos 
de hoy son la simiente de 
antaño. Por eso ser justo, de 
caballeros, reconç-^r a Fer
nández Blanco sus desvelos.

Estoy convencido que tanto 
el presidente de la Diputación 
Sr. Terciado,como el Pleno 
de . la misma, y, por descon
tado, el presidente de la Iristi- 
tución y Junta Directiva, 
aceptarán rendirle el home
naje»
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Fútbol: Este próximo sábado...

Homenaje a Luis Ortega de la Natividad

Avila. L M. Soto.

El próximo sábado 25 de mayo, 
Luis Ortega de la Natividad reci
birá en el Estadio Municipal 
“Adolfo Suárez” un homenaje 
con motivo de su despedida co
mo jugador-capitán del Real Avi
la C.F.. Atrás quedan dieciséis 
años defendiendo los colores de 
la primera entidad abulense.

De los actos y cena de ese 
homenaje, en nuestro número de 
mañana les ampliaremos la in
formación, hoy tan sólo preten
demos conocer un poco de la 
historia de este jugador.

—¿Cuándo comenzaste a ju- 
gar al fútbol?

—Bueno pues casi cuando 
me veo en el suelo. En mi infan
cia, luego en el colegio, es decir 
como casi todos los chicos por 
aquellos años.

—¿Oficialmente cuándo y con 
qué equipo?

—Comencé en la categoría 
juvenil. Por cierto entonces no 
había una competición federada 
como la de hoy en día. Hicimos 
un equipo con los monaguillos 
de la parroquia “Sagrada Fami
lia” que le denominamos SAFA. 
Te diré que reunimos un buen 
plantel de jugadores al cual en
trenaba Bienvenido San Pedro, 
hacíamos un juego muy bonito y 
ganamos varios campeonatos de

los que se disputaban entre los 
barrios.

—¿Cuáles fueron tus equipos 
inmediatos a éste?

—De ahí pasé al Avila Ateo, ya 
que la “Resi” no creyó oportuno 
meterme en sus filas. En este 
nuevo equipo que presidía Juan 
Antonio Hernández y entrenaba 
Esteban Zapatera, pues entré 
directamente ya que, aunque 
tuve que hacer una prueba, ésta 
la tenía superada de antemano.

-^Y de allí al Real Avila C.F. 
¿no?

—Efectivamente del Avila At
lético pasé al Real Avila pero en 
plena temporada, donde ya llevo 
quince años y con ésta dieciséis 
temporadas.

^-¿Recuerdas los entrenado
res que tuviste en estos tres 
lustros?.

—Comencé con Esteban Za
patera, luego Sacristán, Cam
poo, Oyaregui, Vilda, se me va a 
olvidar alguno pero date cuenta 
de que son muchos años. José 
Luis Rivas, Agustín Sánchez, Jo
sé M.’ Martínez, Antonio Seseña 
y Felines; también recuerdo a un 
colaborador como fue Perdices.

—¿Cuál fue el que más te 
enseñó?

—Mira, de todos se aprende 
algo, ahora bien yo creo que he 
pasado dos épocas, las de antes 
a la preparación física y la de 
ahora, en donde ésta es impres
cindible.

En la primera Juan Sácristán 
tenía fama de un gran prepara
dor físico por aquél entonces, 
desde luego si la comparas con la 
actual, ésta era muy fiojita. Re
cuerdo aquellas tablas de gim
nasia, y en ellas, es donde yo 
conocí' lo que era eso de la 
preparación física. Pero del que 
más he aprendido en el aspecto 
físico en el fútbol, ha sido de 
José Luis Rivas; éste ha sido un 
entrenador que nos enseñaba 
cómo hacer los ejercicios y para 
qué te servían. De todas las 
formas, vuelvo a repetirte que 
de todos se aprende un poco.

—En esas dieciséis tempora
das ¿cuántas demarcaciones ocu
paste en el terreno de juego?

—Comencé de extremo izquier
da y jugué" en la delantera, pero 
en el centro del campo es donde 
actué más, con los números cua
tro y seis. Recuerdo incluso, que 
cuando llegó Vilda me colocó el 
ocho y él con el diez. Luego ya 
Agustín Sánchez me pasó al pues
to de libre, por necesidades de 
aquél entonces y desde enton
ces ahí lo he estado haciendo.

—¿Era éste tu puesto favorito? ,

—Mira, el puesto donde a muí 
más me ha gustado jugar, ha sido 
el centro del campo; tampoco 
me ha dado miedo jugar en la 
delantera, pero como es lógico, 
no es lo mismo jugar ahí con 
veinte o veintitantos años que 
con treinta y dos. Mira yo en el 
centro del campo conseguí mar
car en una temporada 26 goles 
en primera regional preferente; 
allí se jugaba contra el Manche
go, Guadalajara, etc. pero aún 
más, de esos 26 goles los conse
guí directamente, nada de pe
naltys.

—¿Cómo te calificarías a ti 
mismo como jugador de fútbol?

—Yo doy al balón con ambas 
piernas, voy bastante bien de 
cabeza, últimamente conseguí 
goles así. Bueno creo que he 
dominado las tres facetas nor
mal Mi fuerte ha sido el tiro 
desde atrás y con ambas piernas.

—¿Cuál ha sido el momento 
más feliz en tu trayectoria futbo
lística?

—Sin lugar a dudas cuando 
Agustín Sánchez me comunicó 
que Juan Sacristán requería mis 
servicios para el Real Avila. La 
verdad es que al principio ni me 
lo creía: lo mismo me pasó cuan
do jugué mi primer partido con 
este equipo y además conseguí 
un gol ni me enteré.

—¿El más amargo?
—Aquí fue el fallecimiento de 

mi padre. Precisamente éste se 
produjo cuarenta y ocho horas 
después de jugar un partido en

el campo "San Antonio”. Además 
era mi primera temporada con el 
Avila, él me estuvo viendo y 
como te digo a los dos días se 
murió.

—¿Qué recuerdos tienes de tu 
primer partido con el Avila y del 
último frente al San Femando el 
pasado domingo?

—Bueno mira, son muy pare
jos los recuerdos. El día que 
comencé fue muy grato para mí, 
encima conseguí un gol estaba 
muy nervioso casi no podía con 
las piernas. El rival de aquél día 
fue el Alcalá y no se me podrá 
olvidar la ovación que me dieron 
al conseguir ese gol entonces el 
campo de "San Antonio” se lle
naba siempre.

El domingo en San Fernando, 
pues me gustó el gesto: del pú
blico, al aplaudir cuando fui sus
tituido, pero no olvidaré, el final 
aquí en Avila de nuestro partido 
frente al Valdepeñas. Aquello 
para mí fue muy bonito.

—¿Cómo te ves tú en ese par
tido del próximo sábado? # 

—Mira por un lado será fe
nomenal pero por otro me dará 
un poco de pena por abandonar 
el Real Avila. Esto, tal y como yo 
anuncié con tiempo suficiente, 
tenía que llegar pero no gusta a 
nadie, lo bueno de mi retirada 
es que me retiro yo, no me retira 
nadie; pero a la vez sientes un 
poco de pena, quince años pe
san lo suyo.

—¿Qué le dirías a la afición en 
tu despedida?

—Sólo puedo tener palabras 
de agradecimiento para la afi
ción de Avila, porque hay que 
ser sincero, "de bien nacido es 
ser agradecido” y yo lo soy. Aquí 
se me quiere, tengo detractores 
como en todos los sitios, pero 
creo que el aprecio es mayor y 
eso es lo más importante.

Lo que sí tengo que decir y dar 
es mi agradecimiento a todos 
cuantos me están ayudando en 
este homenaje, a esa comisión 
que lo está haciendo fenomenal 
y a todos cuantos me animan y 
apoyan. Gracias a todos.

Suerte Luis y esperemos a ese 
homenaje del próximo sábado.

El Real Madrid brillante campeón de la Copa 
de la UEFA 7 *
Madrid, (Lid, por Juan Carlos
Balmaseda._______________ _

El Real Madrid se ha procla
mado campeón de la Copa de la 
UEFA pese a perder por 0-1 (0- 
0) en el encuentro de vuelta de 
la final disputado en el estadio 
Santiago Bernabéu, lleno ante 
más de 90.000 espectadores. En 
el encuentro de ida, disputado 
en Hungría el equipo blanco se 
había impuesto por un con
tundente 0-3.

Al partido asistió el presi
dente del Gobierno, Felipe Gon
zález.

AUNEACIONES:

Real Madrid: Miguel Angel; 
Chendo, Sanchis, Stielike, Ca
macho; San José, Gallego, Mi

chel: Butragueño, Santillana y 
Valdano (Juanito m. 56).

Videotón: Peter Disztl: Vehg, 
Csuhay, Laszlo Disztl, Hovath; 
Burcsa, Csongradi {Wittmann 
m. 56), Vadasz: Majer, Szabo y 
Movath (Palkovics, m. 50).

Arbitro: Alex Ponnet (Bélgi
ca). Actuación correcta, siguien
do el juego de cerca y con 
autoridad, pero con un lunar: a 
instancias de un juez de línea 
anuló un gol a Butragueño, por 
supuésto fuera de juego, que 
era legal. Sancionó con un pe
nalty al Videotón por denibo 
de Butragueño en el área hún
gara.

COMENTARIO:

Ayer, en el Bernabéu, fue la 
fiesta. La verdadera final se 
disputó hace 15 días en Hun

gría y allí se impuso el Madrid 
de un modo inapelable. Y la 
fiesta fue mayor, al quedar to
dos contentos, hásta el cesado 
Amancio Amaro recibió una 
ovación de gala cuando fue 
citado por Luis Molowny de 
profesión sus milagros, como 
el verdadero artífice de este 
éxito.

Hace 19 años que el Real 
Madjid no era campeón en 
Europa. Luis de Carlos puede 
despedirse por la puerta gran
de, después de que en dos 
ocasiones anteriores bajo su 
mandato el equipo perdiera 
sendas finales, de la Copa de 
Europa ante el Nottingham y 
de la Recopa frente al Abeer- 
den. A la tercera ha sido la 
vencida, y menuda tercera tras 
dejar en el camino a escuadras 
de la potencia del Anderlecht 

belga, el Tottengham inglés y el 
Inter de Milán. Toda una gesta 
para lós anales blancos.

La alegría general y desbor
dante era ap^^ble también al 
Videotón, que en Madrid se 
mostró como un equipo mu
cho más entero que en su pro
pio feudo, consiguiendo su ob
jetivo anunciado de ganar en el 
mismísimo Bernabéu. Los hún
garos, mientras recibían las ova
ciones del público, estaban co
mo locos de contentos. El Real 
Madrid ha hecho en esta elimi
natoria lo que no hizo en nin
guna: dejarla resuelta ya en el 
partido de ida, y perder en el de 
vuelta.

No obstante, el encuentro 
resultó digno por ambas partes, 
el Real tuvo muchas más oca
siones y convirtió a Peters Sisz- 
tzt en el héroe del partido, pues 

con su seguridad bajo los pa
los y sus reflejos felinos evitó 
una goleada madridista.

Quizás el resultado final hu
biera sido radicalmente distin
to de habér acertado Valdano 
en el lanzamiento de un penal
ty, en el minuto 6, pero el 
argentino chutó muy mal y 
todas las ventajas fueron para 
el meta húngaro, que atajó el 
disparo.

El primer tiempo resultó acep
table, aunque falto de la garra 
que pone siempre el Madrid 
cuando se encuentra acorrala
do en una eliminatoria. El equi
po de Molowny creó un buen 
fútbol, especialmente a cargo 
de Gallego y Butragueño, pero 
le faltó concreción en los últi
mos metros.
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FUTBOUSILI ■EL MPORT-Es
MODA

Comenzó la fase provincial de veteranos

New-Life de Arenas venció por 3-1 a 
Droguería Perdiguero

El equipo de Rasil MAYORAL.

Avila. L.M. Soto.

Comenzó la fase provincial de 
la V Liga de Fútbol-Sala Vete
ranos, de los tres encuentros 
disputados tan sólo hubo una 
victoria local, los dos partidos 
restantes finalizaron en tablas.

En la tarde del sábado y en el 
polideportivo “Jesús Navarro” 
de Arenas de San Pedro, se dis
putaron dos encuentros New- 
Life contra Droguería Perdigue
ro V. y Puente Viejo contra el Pub 
Fleming.

New-Life se impuso a los de

Droguería Perdiguero Veteranos 
por 3-1, El encuentro fue bas
tante nivelado, hasta los últimos 
minutos del encuentro, en don- 

, de los locales y con el marcador 
con empate a un gol, lograron 
romper ese equilibrio.

Los del Pub Fleming arranca
ron un valioso empate a cero, 
frente a los del Puente Viejo, 
también allí en ese polideportivo 
de Arenas de San Pedro. Los 
locales demostraron ser el equi
po más fuerte de esa localidad 
abulense; mientras los del Fle
ming sujetaron perfectamente a 

sus rivales en un fenomenal 
encuentro defensivo. Quizás los 
de la capital pecaron ün poco en 
cuanto no arriesgar más en el 
ataque.

El pasado martes y en el gim
nasio de la Ciudad Deportiva, se 
disputó el encuentro entre Rasil 
y Fotoímpres. Al final de los 
primeros cuarenta minutos el 
marcador registró un empate a 
un gol. Partido muy reñido y 
disputado entre ambos conjun
tos, que deja todo pendiente para 
el encuentro de vuelta.

En lo relacionado al capítulo 
de fechas para la disputa de los 
encuentros de vuelta, en estas 
eliminatorias, el domingo 2 de 
junio se jugarán los siguientes 
encuentros;

Pub Fleming-Puente Viejo a 
las 11,00 h.

Droguería Perdiguero V.-New- 
Life a las 12,00 h.

Los citados encuentros se 
jugarán en el gimnasio cubierto 
de la Ciudad Deportiva. El par
tido Fptolmpres-Rasil aún falta 
fecha para su celebración.

Calendario de la 
Copa de la Liga 
en la categoría 
femenina
1.’ Jomada (26-5-85):

11,00 horas: Hermandad de 
Donantes de Sangre - Comercial 
Contreras.

11,45 h.: Pub Chelsea - Casa 
Social Bar La Cigüeña.

2.’ Jomada (2-6-85):

11,00 h.: Casa Social Bar la 
Cigüeña - Hermandad de Do
nantes de Sangre.

11,45 h.: Libre Sport - Pub 
Chelsea.

3.’ Jomada (6-6-85):

11,00 h.; Comercial Conte
ras - Casa Social Bar LáCigúena.

11,45 h: Hermandad de Do
nantes de Sangte - Libre Sport

4.’ Jomada (9-6-85):

11,00 h.: Libre Sport - Co
mercial Contreras.

11,45 h.: Pub Chelsea - Her
mandad de Donantes de Sangre.

5.® Jomada (16-6-85):

.11,00 h.; Casa Social Bar La 
Cigüeña - Libre Sport

11,45 h.: Comercial Contre
ras - Pub Chelsea.

En Senior

Todo sigue igual en el Grupo A 
ÍI LIGA PROVINCIAL DE FUTBOL-SALA SENIOR

GRUPO“A”

RESULTADOS

¡Por fin!

La Audiencia Nacional falla a favor 
de la Federación Española de Futbol 
Sala

Informática Félix Alonso, 4; Optica Damián, 2.
ITSEMAP-Mafre, 3; Bar Sonsoles, 3.
Droguería Perdiguero DYMA, 6; Bar Julia, 0.
Bar Cuatro Cuartos, 1; Comercial Contreras, 1.
Las Razas-Sotokan Tora, 2; Dep. Bananas, 5. 
Descansó: “Comercial Rocha”.

CLASIFICACION

Dep. Bananas .....
Droguería Perdiguero.

J. G. E. P. F. C.
9
9

Comercial Contreras . 9
Bar Cuatro Cuartos . 9
Las Razas-Sotokan T. 10
Optica Damián .... 9
ITSEMAP-Mafre .. 9
Comercial Rocha .. 9
Bar Sonsoles .......... 9
Informt. Félix Alonso 9
Bar Julia .................. 9

GOLEADORES

Con 36 goles: Gerardo San Román (Dep. Bananas).
Con 31 goles: Fernando García San Segundo (Comercial 
Rocha).
Con 25 goles: Teófilo Gonzálei (ITSEMAP-Mafre). 
NOTA.—El próximo martes día 28 se celebrará el 
sorteo de la fase provincial correspondiente a ésta 
categoría. Este sorteo tendrá lugar a las 8,30 horas en 
la Ciudad Deportiva.

Ptos.
8 0 1 40 17 16
7 l 1 37 11 15
5 2 2 29 14 12
4 3 2 24 16 11
4 2 4 18 27 10
3 3 3 18 20 9
3 2 4 28 27 8
3 1 5 29 26 7
2 3 4 22 30 7
2 1 6 18 41 5
0 0 9 8 42 0

Madrid. Gabinete de Prensa de 
la Federación Española de Fút
bol-Sala.

El Consejo Superior de De
portes debe proceder a la ins
cripción de la Federación Es
pañola de Fútbol Sala, tras la 
sentencia dictada el 3 de abril 
de 1985 por la Sección Segun
da de lo Contencioso Adminis
trativo de lá Audiencia Nacio
nal, que anula la resolución del 
Consejo Superior de Deportes 
de 3 de noviembre de 1982, al 
considerar que la misma es 
contraria a derecho.

Esta resolución confirma los 
criterios mantenidos por la 
Federación Española de Fútbol 
Sala fundamentados en la le
gislación vigente y con abso
luto respeto a la misma desde 
el primer momento, a pesar del 
veto burocrático mantenido por 
el Consejo Superior de Depor
tes, que se ha negado reitera
damente a reconocer un de
porte con una importante im
plantación social, sin funda
mentos jurídicos ni deportivos.

El fallo de la Audiencia Na
cional declara textualmente 

que la resolución del Consejo 
Superior de Deportes, a que se 
hacía referencia anteriormente, 
“no es conforme a derecho y 
como tal la anulamos y de
jamos sin efecto, declarando el 
derecho de los recurrentes a la 
inscripción en el Registro de 
Asociaciones y Federaciones 
Deportivas del Consejo Supe
rior de Deportes de la Fede
ración Española de Fútbol Sala”.

Además, en la Sentencia de 
la Audiencia Nacional aquí 
referida se considera que es 
análoga a otras, sentencias re
sueltas por el Tribunal Supre
mo en la que interpretando la 
Constitución Española, se es
tablece que “la inscripción 
resulta obligada en aquellos 
supuestos de asociaciones cu
yos lícitos fines no hayan sido 
puestos en duda o lo sean sin 
fundamento, y si ello resulta 
aplicable a las asociaciones en 
general, con mucha mayor razón 
lo será cuando se trate de aso
ciaciones deportivas..., por lo 
que el simple transcurso de los 
seis meses sin que se hubiera 
notificado resolución alguna 

debe entenderse estimada la 
solicitud de inscripción ya que 
a partir de dicho momento la 
Administración Deportiva, el 
Consejo Superior de Deportes, 
no puede denegar la inscrip
ción en el registro por haber 
surgido ya el veto administra
tivo, presunto determinante de 
la inscripción solicitada”.

NOTA DE ESTA 
REDACCION

Con esta resolución se pone 
fin al conflicto entre el C.S.D. y 
la Federación de Fútbol-Sala. 
De cara al futuro de este de
porte en nuestra capital y pro
vincia, está medida puede ser 
importante para competiciones 
venideras.

Recordemos que en la actua
lidad la coordinación de las 
competiciones en nuestra ca
pital, las controla la Diputa
ción provincial: como el con
venio de ésta finaliza este mes, 
¿quién organizará futuras com
peticiones?.. La federación está 
ahí.
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Asistirá una representación de los veterinarios abulenses

Homenaje en Salamanca al Dr. Miguel Cordero, 
rector de la Universidad de León

Pérdidas en la remolacha
Hasta el 3 de junio, plazo para 
solicitar ayudas

Salamanca. (Servicio especial)
En la capital salmantina le 

va a sen rendido un homenaje, 
con motivo de la concesión 
del premio “Veterinario del 
Año”, por España, al Dr. Mi
guel Cordero del Campillo, 
catedrático de la Facultad de 
Veterinaria y rector de la 
Universidad de León, rele
vante personalidad en el mun
do de las ciencias.

A los actos de la entrega del 
premio “Veterinario del Año”, 

que tendrá lugar a las 12 
horas del día 1 de junio pró
ximo en el Paraninfo de la 
Universidad de Salamanca, y 
banquete-homenaje, han sido 
invitados los Colegios Veter- 
rinarios. Delegaciones Pro
vinciales de la Asociación Na
cional de Veterinarios Titula
res y otras entidades y orga
nizaciones veterinarias de to
das las provincias.

De las de la Comunidad 
castellano-leonesas, se espera 
una masiva asistencia de vete

rinarios, muy especialmente 
de la de Avila en la que cuenta 
con buenos amigos, de los que 
muchos fueron sus alumnos.

Por otra parte los actos en 
honor del Dr. Cordero del 
Campillo, vienen a significar 
el homenaje de los pueblos 
castellanos-leoneses a la Fa
cultad de Veterinaria de León.

Los premios “Veterinarios 
del Año” han sido instituidos-, 
desde hace cinco años, por la 
revista agrícola-ganadera “Fe
rias, Mercados y Mataderos”.

Valladolid. Efe.
Los agricultores afectados 

en el cultivo de la remola
cha por las heladas y poste
riores aumentos de tempera
tura del mes de enero podrán 
solicitar hasta el 3 de junio las 
ayudas establecidas por el Go
bierno Autónomo de Castilla 
y León.

Estas ayudas consisten en 
préstamos subvencionados 
que para este fin han destina
do, mediante un convenio, las 
entidades financieras de cré
dito de la Comunidad Au
tónoma y la Consejería de 

Agricultura, Ganadería y 
.Montes.

Todos los cultivadores con 
daños evaluados por encima 
del 10 por ciento de su pro
ducción total estimada, po
drán optar a las ayudas, según 
acuerdo dé la Mesa Regional 
de Remolacha.

Para la concesión de estos 
préstamos, en los que no se 
tendrán en cuenta los des
cuentos, existe un tope má
ximo por explotación de un 
millón doscientas mil pesetas 
y se pagará un interés del seis 
al siete por ciento neto, pu
diendo ser inferior en función 
de las solicitudes totales.

Opel Corsa
Ingenieríaalemanaasua

Los Opel Corsa traeh, ahora 
de serie, un equipo fantástico.

Más cómodo: asideros, tra
seros, paneles en las puertas 
con apoyabrazos integral de 
nuevo diseño, reposacabezas, 
reposacodos y ceniceros trase
ros integrados, parasol en el 
lado del conductor con bolsillo 
portadocumentos y en el lado 
del pasajero con espejo de 
cortesía, avisador de faros 
encendidos.

Más atractivo: nuevos tapa
cubos integrales, decorativas 

bandas laterales, llantas depor
tivas, nueva gama de colores 
que se amplía a 19, nuevas tapi
cerías y alfombrados a juego, 
espejo retrovisor aerodinámico.

Además, puede Ud. elegir 
su nuevo Corsa entre 12 mode; 
los diferentes: con 4 ó 5 velo
cidades.

5 niveles de equipamiento: 
City, LS, GL, GLS y GT. 2 carro
cerías: dos o tres volúmenes. 
Y 3 potentes motores: 1.0, 1.2 
yl.3.

Así son los Opel Corsa.

Un gran equipo. Unase a él y 
saldrá ganando.

Le esperamos en cual
quiera de los 280 puntos de 
venta y servicio Opel. Y no olvide 

..preguntar por las especiales 
condiciones de financiación
Opel Credit.

INNOVACIONES EN MARCHA.

Análisis de los 
problemas del 
transporte de 
mercancías por 
carretera

El director general de 
Transportes, Julio Bermejo, 
se ha entrevistado con una 
representación de los trans
portistas de mercancías de 
Castilla y León, que le ha 
expuesto diversos problemas 
que afectan al sector.

En concreto, se ha tratado 
acerca de la representación de 
este colectivo, en el Consejo 
Regional de Transportes y 
sobre los problemas deriva
dos de la aplicación de la 
nueva Ley de Inspección y 
Sanciones, y que está origi
nado básicamente por los ex
cesos de peso transportados, 
por los horarios de conduc
ción y el cumplimiento de 
tarifas.

Otras cuestiones abordadas 
fueron las campañas de ins
pección de agencias y empre
sas cargadoras, las ayudas pa
ra la renovación de flotas y las 
limitaciones de carga en las 
carreteras comarcales de la 
Comunidad de Castilla y 
León.

Rechazada la 
proposición de ley 
sobre fijación de 
sedes
Fuensaldaña (Valladolid).

Una proposición de Ley, 
presentada por el Grupo Par
lamentario Mixto, sobre la 
fijación de las sedes de las 
Cortes y la Junta de Castilla y 
León, ha sido rechazada por 
el Pleno de las Cortes.

Según la proposición de 
ley, la capital del Gobierno 
Autónomo debería ser fijada 
en Burgos,.mientras que la del 
Ejecutivo regional sería León.

La proposición de ley fue 
derrotada por 38 votos en 
contra, los del Grupo Socia
lista, 2 a favor, de procura
dores del Grupo Mixto, y 39 
abstenciones, del Grupo Po
pular.

El procurador del Partido. 
Reformista Democrático, 
adscrito al Grupo Mixto, 
Francisco Montoya Ramos, 
defendió la proposición de ley 
sobre la fijación de sedes y 
dijo que Burgos y León son la 
historia de la Comunidad Au
tónoma castellano-leonesa y 

' que Valladolid “solamente re
presenta la funcionalidad”.

MCD 2022-L5



España EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 23 de mayo de 1985/Página 12

Finalizaron las transferencias a la 
Comunidad de Castilla y León

No satisfizo la expiieaclón de 
Barrionuevo sobre espionaje político

Fraga presenta hoy en el Congreso 
una moción contra el Gobierno

Madrid.

Presidida por el ministro de 
Administración Territorial, To
más de la Quadra, se reunió ayer

El azúcar 
sobrante de la 
Campaña 83-84 
tendrá salida 
industrial
Madrid, (Efe).

Los excedentes de azúcar de 
remolacha de la campaña 1983/ 
84 podrán utilizarse en el merca
do interior para la fabricación de 
productos industriales, según 
acordó ayer el Consejo de Mi
nistros.

Por cada kilogramo de azúcar 
de la campaña 1983/84 emplea
do en usos alternativos, el sector 
industrial destinará 6,33 pesetas 
para compensaciones a damni
ficados por heladas de remola
cha en los primeros meses de 
1985.

en Madrid la Comisión Mixta de 
Transferencias del Estado a la 
Comunidad de Castilla y León.

Como consecuencia de esta

Inauguró, el XXV Congreso de la FJ.P.P.

Felipe González: La TV 
privada tendrá regulación 
especifíca
Madrid, (Efe).

El Presidente del Gobierno, 
Felipe González, declaró hoy 
que la TV privada tendrá una 
regulación específica indepen
diente de la Ley de Ordenación 
de las CÓmunicaciones (LOC).

Felipe González hizo esta 
declaración después de inau
gurar esta mañana el XXV Con
greso de la Federación Inter
nacional de la Prensa Periódica 
(FIPP). 

reunión, se ha dado por finaliza
do el largo proceso de transfe
rencias de las disferentes compe
tencias a dicha Comunidad au
tónoma castellano-leonesa.

Para el presidente del Go
bierno es difícil que la TV pri
vada esté en funcionamiento 
para las próximas elecciones.

Su intención era, según dijo 
a Efe, que la televisión privada 
quedase regulada en este pri
mer semestre, pero, indicó el 
presidente, posiblemente no 
dará tiempo.

El congreso de la FIPP reúne 
a más de 200 representantes de 
distintos países de Asia, Améri
ca, Africa y Europa.

Madrid, (Lid, por Berta 
Fernández).

Manuel Fraga presentará hoy, 
ante la Mesa del Congreso, una 
moción contra el Gobierno con
secuencia de la interpelación 
defendida ayer en el Pleno, al 
no considerar satisfactorias las 
respuestas dadas por el minis
tro del Interior, José Barrio- 
nuevo, sobre las investigacio
nes llevadas a cabo por fun
cionarios de la Brigada de Inte
rior de la Comisaría General de 
Información sobre actividades 
políticas reservadas de su Par
tido. En ella se recogerá el 
espíritu de las intervenciones 
de los portavoces de los distin
tos grupos parlamentarios so
bre el tema.

Según manifestó Fraga en 
los pasillos del Congreso, “es 
claro que el Gobierno no ha 
contestado”. Tampoco ha ne
gado que haya estado utilizan
do “desvergonzadamente” in
formaciones que no han sabi
do justificar. Destacó que en su 
intervención había dado prue
bas de que “se ha investigado 
en nuestra casa, he dado mu
chos nombres y nadie ha que
rido darse por aludido. Por lo 
,tanto, alguna verdad habrá”. 
Anució también Fraga qüe pe
dirá "como mínimo la creación 
de una Comisión que investi
gue de verdad!’

Segunda y última jornada de 
huelga en la Enseñanza Pública
Madrid, (Efe).

Hoy finaliza la huelga de la 
enseñanza pública no universi
taria, iniciada ayer por CC.00. y 
otras tres organizaciones sindi
cales en protesta por el proyecto 
de carrera docente que prepara

DESILUSION TRAS LA 
EXPECTACION

En realidad, el debate que 
tanta expectación había levan
tado —y prueba de ello es que 
las tribunas tanto destinadas al 
público como a los medios de 
información estaban abarrota
das— ha desilusionado. Ni Ba
rrionuevo ni Fraga estuvieron a 
la altura de las circunstancias, 
y han sido los portavoces de los 
demás Grupos quienes con ma
yor o mejor fortuna trataron de 
poner los puntos sobre las “íes”.

En este sentido, el portavoz 
de la Minoría Catalana, Miguel 
Roca anunció pOr su parte que 
presentará una proposición no 
de ley para suprimir el fondo de 
documentación sacado a relu
cir por el ministro Barrionuevo 
para sorpresa de todos los asis
tentes a la sesión plenaria en 
una intervención que para Ro
ca “no tiene ni pies ni cabeza”. 
. Esta proposición de ley con
taría con el respaldo de la Mi
noría Vasca, según dijo Marcos 
Vizcaya quien se mostró cauto 
a la hora de hacer una valora
ción del debate a la espera de
que se acláren las cosas por
que, por el momento, en la 
interpelación del Grupo Popu
lar o hay indicios suficientes 
para acusaciones de este tipo” 
y prefiere confiar, mientras no 
se demuestre lo contrario, en la 
palabra de honor de Barrio- 
riuevo.

la Administración.

A pesar de la huelga, ayer la 
mayoría de los centros de la 
enseñanza estatal tuvieron cla
se, según los datos que facilita
ron los sindicatos y el Ministerio 
de Educación.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA 

CURSO DE IDIOMAS

FRANCES
Fechas: 3 al 27 de julio y 5 al 29 de agosto.
Lugar: Residencia Juvenil “Gil de Siloe” Burgos.
Cuota: 70.000,- pesetas.

Edades: 12 a 18 años, con posibilidad de beca para los 
jóvenes castellano-leoneses por importe de 26.400,- pesetas.

INGLES
Fechas: 11 al31dejulioy5al25deagos  to.

Lugar: Residencia Juvenil “Antonio Machado” SORIA.
Cuota: 58.800,- pesetas.

. Edades: 12 a 16 años, con posibilidad de becas para jóvenes 
castellano leoneses por importe de 23.000,- pesetas.
—Profesorado nativo, metodología moderna, distintos niveles. 
Actividades complementarias. Pensión completa. 1 excursión 
semanal. Certificado de asistencia.
Información general: Delegaciones Territoriales de Educación 
y Cultura de la Junta de Castilla y León.

Dirección General de Juventud y Deportes.
Información técnica: Instituto Castellano-Leonés de Lin

güística Aplicada.

14 GR ANDES PREMIOS
F Premio: 100 millones 

1186 Pedreas
Comparta su suerte con participaciones.

lotería S nacional

£I Estado avala 
préstamos por 245 
millones para 
autopistas
Madrid, (Efe).

El Estado avalará préstamos 
para autopistas por valor de 245 
millones de dólares (unos 39.650 
millones de pesetas).

El último Consejo de Minis
tros acordó autorizar la garantía 
solidaria del Estado sobre el 50 
por ciento de las obligaciones 
patrimoniales derivadas de dos 
operaciones de préstamos que se 
van a realizar con la entidad 
"Bank of Tokio lnternational Li
mited” de Londres.

La primera de estas operacio
nes es la que proyecta concertar 
"Autopista Concesionaria Astur- 
Leonesa S.A.” por un importe de 
175 millones de dólares a dispo
ner en marcos alemanes.

El segundo aval autorizado 
será sobre el 50 por ciento del 
préstamo que “Autopistas de Na
varra S.A.” proyecta concertar 
con un grupo de bancos encabe
zado por el citado “Bank of To
kio” por un valor no superior a 70 
millones de dólares.

MCD 2022-L5



¡ EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 23 de mayo de 1985/Página 13 Extranjero
En el sector cristiano de Beirut
Medio centenar de muertos al 
explotar un coche-bomba
Beirut, (Lid-PPA R. D).

En el barrio de Sinn El-Fil, en 
Beirut Oriental, correspondiente 
al sector cristiano, explotó ayer, 
una potente bomba escondida 
en un automóvil matando a por 
lo menos, medio centenar de 
personas e hiriendo a un mínimo 
de 70, informó Radio Beirut

La bomba, que según los ex
pertos libaneses, tenía un poder 
equivalente a unos 200 kilos de 
TNT, estalló a las 14,00 horas en 
la calle Mar Elías. Según Radio 
Beirut fueron destruidos tres edi
ficios y docenas de vehículos.

Mientras los hospitales pe
dían donantes de sangre, la Poli
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Ltinyitámo^ Cocktail de Qinon

Mientras 
prudba una copa... 

pruebe 
una Canon.

Venga a conocer la P. Copiadora 
Personal del mundo, así como toda la 
gama de Copiadoras y Máquinas de 
Escribir Electrónicas Canon, al Cocktail 
que se celebrará en:

lo 
el 
a- 
ar 
e- 
o- 
f 0

Hotel Valderrábanos
Plaza de la Catedral, s/n
Avila
Durante los días 23 y 24 de mayo
De 11 a 14 y de 17 a 21 horas

POO
Copiadoras de Avila 

Calderón de la Barca. 7 - 05001 Avila

cía hizo un llamamiento a la 
población para que se mantenga 
alejada del lugar de la explosión 
para no estorbar las labores de 
salvamento.

Una bomba de similar poder 
había estallado el pasado 8 de 
marzo en el barrio beirutí chiita 
de Bir El-Abed ante la casa del 
sacerdote chiita Mohamed Hus
sein Fadlallah, causando la muer
te de 90 personas e hiriendo a 
otras 250.

Fadlallah, contra quien segu
ramente estaba destinada la bom
ba, se salvó por casualidad de la 
explosión, ya que se quedó char
lando durante un tiempo con 
una mujer en una mezquita.

Los microorganismos de la 
Antártida y los del desierto, 
emparentados
Kiel, (Lid-PPA).

El microbiólogo alemán Pe
ter Hirsch, de la Universidad de 
Kiel, en Alemania Occidental, 
ha constatado que entre los 
microorganismos de la helada 
Antártida y de los tórridos de
siertos norteamericanos existe 
un cierto parentesco, según pu
blicó el servicio de Prensa de 
esa Universidad.

Hirsch, profesor de Micro
biología, ha permanecido unos 
meses en el continente helado 
reuniendo microorganismos y 
ha llegado a aislar unas 150 
especies diferentes de bacte

918-22 73 68 

rias, algas y ascomicetos, com
probando su lejano parentesco 
,pon los microorganismos en- 
dolíticos hallados en pruebas 
tomadas en los desiertos de 
Arizona y Nuevo México.

Hirsch, según se añade, ha 
cultivado en la State University 
de Florida una subclase no 
especificada de cianobacterias 
y de algas verdes que viven en 
la Antártida en algunas rocas y 
granitos, en simbiosis con hon
gos específicos.

Los trabajos de Hirsch, son 
financiados por organizaciones 
alemanas y estadounidenses y 
la NASA.

Deseos de paz 
y distensión en él 
primer viaje de los 
Reyes de España 
a Yugoslavia
Belgrado, (de la enviada especial 
de Lid, Pilar Cernuda).

Los Reyes de España han lle
gado ayer a Yugoslavia, el país 
más occidental de las Repúblicas 
socialistas del Este, un país al 
que doña Sofía —como recordó 
ayer el Rey Juan Carlos— cono
ció hace años, cuando el maris
cal Tito invitó oficialmente a su 
padre, el Rey Pablo. De nuevo 
han estado en las conversació- 
nés de Estado las palabras paz y 
distensión, ÿ esas mismas frases 
fueron pronunciadas en el dis
curso de Estado que don Juan 
Carlos pronunció por la noche 
en la cena ofrecida por el presi
dente Radovan Vlajkovic, que 
accedió a la Jefatura del Estado 
hace apenas una semana, a cau
sa de la peculiaridad yugoslava 
de solucionar el problema de la 
sucesión de Titó, con una presi
dencia rotatoria de un año, ele
gida por los componentes del 
Parlamento. El Rey, junto al mi
nistro Morán, han mantenido por 
la tarde una reunión con el Pre
sidente y con el secretario de 
Exteriores, en la que se habló de 
las conversaciones de Ginebra, 
desarme, de la especial situación 
de Yugoslavia, a medias entre el 
Este y Occidente, con sus pro
blemas de país mediterráneo, sus 
problemas internos, su preocu
pación por la continuación de la 
identidad que dio origen a la 
ONU y a los países no alineados, 
Y hablaron también, como siem
pre que se sienta el Rey con un 
jefe de Estado, de Hispanoaiñéri- 
ca, así como de la problemática 
de Oriente Medio, que en estos 
momentos acapara la atención 
mundial.

OFRENDA FLORAL A LOS CAIDOS

La visita comenzó con lluvia 
en el aeropuerto de Belgrado. 
Los reyes almorzaron en su resi
dencia de Dvor Na Dedinju (Pa
lacio Viejo) y, por la tarde, don 
Juan Carlos cumplió el acto obli
gado para todos los jefes de 
Estado que vienen a Belgrado: la 
ofrenda floral en Monte Avala, 
donde se encuentra el monu
mento a los héroes yugoslavos, a 
los héroes de las seis Repúblicas 
que forman la actual Yugoslavia. 
Un monumento de mármol ne
gro, espectacular, en el que aún 
se veían las coronas que habían 
entregado Craxi, Mitteirrand y 
otros dirigentes europeos. La Rei
na, mientras tanto, visitaba el 
Museo de los Frescos, con repro
ducciones de los frescos más 
importantes de los monasterios e 
iglesias de la República Federal. 
Y, a continuación el Rey mantu
vo sus conversaciones con el 
Presidente y los ministros.

En su discurso de bienvenida 
el presidente Vlajkovic tuvo pa
labras elogiosas para el Rey es
pañol: “Con respeto y simpatía 
—dijo— seguimos de cerca los 
procesos y reformas democráti
cas llevadas a cabo por el Go
bierno español en todas las esfe
ras de la vida social y política del 
país, a lo que usted. Majestad, 
está dando una impronta muy 
particular. El papel que usted 
viene desempeñando en un mo
mento de gran trascendencia en 
la historia más reciente de Espa
ña quedará grabado en la memo
ria de todos aquellos que de
fienden la causa de la democra
cia y la justicia social”.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES • ANONGIQS BREVES

1 ALQUILERES

—Alquilo piso sin muebles. Vir
gen Covadonga, 33 - 3°, Razón: 
Mismo piso. De 10 a 1.

—Se alquila piso amueblado mes 
de junio. Tlf.: 983 - 29 45 68.

—Se alquila piso céntrico. Cale
facción central. Tlf. 21 38 99.

—Se alquila n vende piso. Telé
fono 22 13 33.

—Se alquila bungalow, en 
Torrevieja, temporada vera
no. Razón: La Canaleja. Te
léfono .213131.
—Se alquila tienda de ultra
marinos. Bajada San Nicolás, 
N2 11. Teléfono 213196.

—Se alquila piso amueblado, ca
lefacción central. Tlf. 21 11 95.

—Alquilo piso, céntrico, sin 
muebles. Razón: San Pedro Bau
tista, 5, bajo.

—POMAR alquila rápido. Cien
tos de consultas semanales. San 
Juan Cruz, 20'3.“ 3.

COCHESVENTA

—Particular vende Renault-5 
TS. AV-92..-B. 395.000. Fra

udo Sancho, 12.

—Se vende Mercedes 300-D. Te
léfono 37 10 61.

—RENAULT-AREVALO vende R-5 
COPA TURBO a matricular, garan
tía total. Teléfono 30 00 49.

OFERTAS

—CERCADOS REQUES. Cerra’-' 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de màteriales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76.« 
Fuentemilanos (Segovia).

L ELECTRONICA

AVILA
ELECTRODOMESTICOS

BALAY FAQOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15
( Teléfono: 22 33 33 - AVILA

PISOS VENTA 1

—Vendo piso en Arévalo. C/ Lo
bos. Facilidades. Tlf. 22 17 00.

—Particular vendo piso, 3 dor
mitorios, salón, baño y aseo. 
4.500.000. Dr. Fleming, 1. Teléfo
no: 21 '38 72.

—Vendo o alquilo despacho y sala 
de espera, amueblado o vació. Edi
ficación moderna Muy céntrico. 
Teléfono (988) 51 51 96.

—Vendo apartamento, estrenar. 
22.000 Ptas. mes. Razón: San Pe
dro Bautista, 5.

—En todas Ias zonas. POMAR 
San Juan de la Cruz, 20, 3°-3.

—Tenemos el piso que busca. 
POMAR. Teléfono 22 50 35.

| TRABAJO 1
—Se necesita empleada hogar 
fija. Llamar teléfono 21 12 90.

—Se necesita empleada de ho
gar interna. Tlf. 22 92 76. Tardes.

—Se necesita chico. Bar El 
Rocío.

—Chica interna, para poca 
familia. Las Rozas (Madrid). 
Buenas condiciones. (91) 
6373182. Sra. Sosa.

—Doy reparto fijo al que me 
compre furgoneta. 983/ 27.73.66.

—VAQUERO, necesito para ga
nadería morucha. Finca próxima 
Valladolid. Se valorará conoci
miento de agricultura. Condicio
nes a convenir. Llamar teléfono: 
983/ 35 41 10. '

—Se necesita empleada de ho
gar, interna. Tlf. 21 10 89.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerio de dos formas:

L—Mediante una Agencia de Publicidad.
2.—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos............................................................... .

Dirección.................    Tel^.:.

Población............................... .....................................

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

VARIOS

—Entidad benéfica extravió día 
21, cierta cantidad dinero. Se 
agradecería muy sinceramente 
devolución. Tlf. 21 12 29.

VENTAS
Días depublicación....................................................... .........

Total palabras.............................................................................

—Vendo moto Sanglas - 400, AV- 
0674-D barata. Llamar 22 91 61. 
Tardes.

—Se venden dos motores 
marca Ditew, 3 y 4 cilindros. 
Teléfono 225685.

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 315 ptas. (10 palabras, mínimo).
Cada palabra más: 31,50 pesetas.

Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

OPORTUNIDAD
—Gran Centro Comercial
—Locales comerciales y oficinas
—INVERSION SEGURA REVALORIZABLE
—Edificio de la CAJA RURAL PROVINCIAL 
— Avda. JOSE ANTONIO

INFORMACION Y VENTA:

CAMARAL Dr. Fleming, n.° 3-bajo
agencia inmobiliaria Telf. 21 26 49 - 21 22 22

PASATIEMPOS “'“vo

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:

Uamando por teléfono al número 21 26 40. 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA. Plaza de Santa Teresa. 12. 05001 Avila.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

EL DIARIO DE AVILA
Sírvanse suscribinne a EL DIARIO DE AVILA a partir riel día__  
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscripción: □ Mensual (825 ptas.) □ Trimestral (2.475 ptas.) 
□ Semestral (4.950 ptas.) □ Anual (9.900 ptas.)

Forma de pago: □ Cheque □ Giro postal 
□ Recibo domteiHido □ Personalmente

Mi «Urección es la siguiente:

, NOMME Y APELUDOS

CALLE • PLAZA Número Piso Teléfono.

LOCALIDAD PROVINCIA

Firma.

CRUCIGRAMA NUMERO 17

SOPAS DE LETRAS

1

LA N S A D N 0 M 
ITRIAG'DLI 
D E B-H G D KMR 
NRWSÑSNOV 
VAQVADJON 
B D S D T D U Q S
E N N S A D N- 0 F
RO K SÑ B L 0 E
HR0KWT I L R

RONDAS y 6 palabras que sólo 
difieren en una letra

___ :______3. '

TSSPIGPNN 
D H A K L L I V T 
SATNITNGS 
SVNSSSTSÑ 
HN-U NA D A.H K 
VBPTTTRRW 
IBNKNMSDI 
AI L II S DIO 
CLFBPSSTP.

PINTAS y 8 palabras qué sólo 
difieren en una letra

HORIZONTALES.—1: Preposición.—2: Arrebato.—3: Río de 
Italia.—4: Garantizara.—5: Río del Paraguay, Demostrativo.—6: 
Negligente. Deslucido.—?: Fisgué. Cuadro pequeño de tierra des
tinado al cultivo.—8: Rehuiré.—9: Lisonjea.—10: Intente.—11: 
Vocal.

VERTICALES.—1: Punto cardinal.—2:' Quiero.—3: Amontone. 
4: Subterfugio.—5: Balanceo, contoneo. Lelo.—6: Envoltura de 
algunas semillas. Alisa el pelo con la mano.—7: Colección de 
pensamientos atribuidos a un personaje. Cerveza inglesa.—8: 
Pieza del arado.—9: Tostaré.—10:’ Composición poética.—11: 
Vocal.

A la sopa de letras 
Núms. 21, 22,23 y 24

i

CHCELECTO 
H I ETA BEAR 
CIRROSLIS 
I B C C R S G 0 B
RNOWORCHA 
C I S I T S E R I
0 T R C I N C 0 S
N I E C H N R U T
CLIGROBLE

CIRCOS y 6 palabras que sólo 
difieren en una letra

4 ______

OAREDOCTC 
GLUACOAAA 
ILCOOLDTL 
TKADAEE l E 
RBSDRJNQR 
eeeaenaha 
LHRKDRDWI 
B D A Ñ'A M A H N 
AWIOMO JP0

CADERA y 6 palabras que sólo 
difieren en una letra

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 16

1: V.—2: Ríe.—3: Mermo.
4: Ti. Ibis.—5: Nacela. At.— 
6: Solón. Tapón.—7: Su. Ore
gón.—8: Dije. As.—9: Najas.
10: Rol.—ÍI: N.
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El fin del monopolio de TVE
Madrid. (LID, por Antonio 
Papell^______ _________.

El anteproyecto de ley de 
Ordenación de las Comuni
caciones, que acaba de ser 
hecho público por el Ejecu
tivo, supone el primer paso 
de la ruptura definitiva e 
irreversible del monopolio 
estatal de Televisión.

Gon ello se abre vía libre a 
una de las aspiraciones más 
unánimes de la ciudadanía 
española, manifestada a tra- 
vás de cuantas encuestas se 
han realizado. Y se entrevé 
en el horizonte un enrique
cimiento de pluralismo in
formativo que, sumado a la 
pérdida de influencia uni
direccional del poder políti
co en la comunicación au
diovisual, acabará enrique
ciendo sin duda la democra
cia misma.

El proyecto de ley que ha 
sido difundido recula en su 
título VI —el que ahora inte
resa— el régimen de la ra
diodifusión sonora y la Te
levisión. Y prácticamente no 
hace más que consagrar el 
principio de la gestión pri
vada del servicio público

El tiempo
Tormentas vespertinas y 
temperaturas sin cambios

Una depresión con centro 
en el norte de Africa origi
nará hoy tormentas vesper
tinas en un buen número de 
regiones, especialmente en 
las correspondientes a la ver
tiente mediterránea. Por el 
contrario, el mejor tiempo 
corresponderá al extremo 
occidental del país. Los 
vientos soplarán flojos de 
dirección variable y las tem
peraturas no experimenta
rán grandes cambios.

La predicción para maña
na es de nubosidad en au
mento a lo largo de la jor

Para la dispensación de recetas, 
entre las 11 de la nóche y las 7 de 
la mañana, es requisito indispen- 
saUe ir acompañados de la Policía 
Municipal (Teléfono: 21 11 88). 

televisivo cuya titularidad si
gue correspondiendo ai Es
tado. Asimismo, se marcan 
criterios que regulan las con
diciones que habrán de reu
nir quienes aspiren a una 
concesión, y que son prácti
camente los mismos que hoy 
se imponen a los titulares de 
medios de comunicación, 
con la novedad de que no 
podrán ser concesionarios 
los empresarios que tengan 
deudas pendientes con la 
Seguridad Social o con el 
Fisco.

En definitiva, la ley en 
ciernes proclama la “deses
tabilización” pero no la re
gula, y por las trazas de la 
norma, que remite a los 
reglamentos al respecto de 
todas estas cuestiones cru
ciales, parece ser que el Go
bierno pretende elaborar el 
marco jurídico de la tele
visión privada por decreto, 
lo cual, evidentemente, sería 
un camino abierto para la 
arbitrariedad o, cuando me
nos, para no discutir en el 
parlamento un tema de tras
cendencia indiscutible. 

nada en Galicia y Asturias, 
con chubascos. Nubosidad 
abundante, con algunos 
chubascos o tormentas, en 
Cataluña y Baleares. Poco 
nuboso en Canarias. Nubo-: 
sidad variable en el resto de 
la Península, con algunos 
fenómenos poco importan
tes al atardecer. Vientos del 
Suroeste, que serán modéra- 
dos en Galicia. Temperatu
ras sin grandes cambios.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima: 22 grados.
Mínima: 8 grados.

Hoy jueves, día 23. Doña 
MaríaxJesús Suárez Pañeda. 
Reyes Católicos, 6-. Teléfono 
211248. 
'' Mañana viernes, día 24. 
Don Teodoro Aparicio Gu
tiérrez. Avda, de José An
tonio, 18. Teléfono 220196.

AVILA 
Bomberos................... 211080 
Hospital Provincial................221600
Cruz Roja................... 224848 

y.222850
Hospital Seg. Sócial 222400

y 226050 
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa... 221460 
Ambulancias S. Social 221400 
Amb. António Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional................ 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400 
Guardia C. de Trófico 221888 
Guardia C. P. Rural...............221100
Policía Municipal .. ^ 211188
Telégrafos................. 222000
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211364
Estación Autobuses 224608
Taxis. PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno...........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja...... 371466 

Guardia Civil............ ............ 370004 
Ambulancias.............  370048 

y.370220 
Policía Municipal....... 370069
Ayuntamiento..........  370005 

y.370072
Cruz Roja.. ........... 371466

AREVALO 
Cruz Roja..... 300864

Guardia Civil.............  300011 
Ambulancia...............  300881 
Policía Municipal....... 30()092
Ayuntamiento...........  301690 

300001 
y.300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil...........  340010
Ambulancia.............  340336

y 340221
Policía Municipal .. . 340701
Ayuntamiento.........  340013

CANDELEDA
Guardia Civil...........  380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento.........  380033

y 380001

CEBREROS 
Guardia Civil...........  8630006
Ayuntamiento.........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027 
Ambulancia............... (91)8625430 
Ayuntamiento.......... (91)8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja.... ......... (91)8970102
Guardia Civil . ........... 8970009
Ayuntamiento..........  8970013

8970387
> y 8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja..... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............. 8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento ...... 8660002

y 8661077
Cruz Roja..... (91)8661214

Para hoy, día 23

PRIMERA CADENA
15,35: EXTRAÑOS.

“Un hombre infravalorado”.
16,30: ¡VIVA!
17,25: GENERACION 80.
18,15: ¡HOLA CHICOS!
18,20: BARRIO SESAMO.

“La amiga de Espinete”.
18,45: EL KIOSCO.
19,50: INFORMATIVO JUVE

NIL.
20,05: EL ARTE DE VIVIR. 
21,00: TELEDIARIO.
21,35: EL CUERPO HUMANO. 

“Ojos y oídos”.
Los ojos y los oídos nos trans
miten la mayor parte de la infor
mación sobre el mundo exterior 
que nuestro cuerpo recibe.

22,05: AH1 TE QUIERO VER: 
23,05: EN PORTADA.
24,00: TELEDIARIO.
00,20: TELEDEPORTE.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
13,45: CARTA DE AJUSTE.
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA. .
19,10: CURSO DE INGLES. 
19,25: EN MARCHA. 
19,45: ARCO IRIS.
20,00: A-UAN-BA-BULUBA- 

BALAM-BAMBU.
21,00: FILA 7.
22,05: CINE CLUB.

Ciclo: Musical Alemán. 
“La estrella de Río” (1940).
En Río Mateos, en el interior de la 
selva brasileña, un buscador de 
diamante da con una veta en la que 
aparece, entre otros, un ejemplar de 
extraordinarias dimensiones, que, 
siguiendo la costumbre de los na
tivos, regala a su novia Concha.

CORTOMETRAJE.
Director: Miguel A.. Díez. 
Intérpretes: Agustín González, Car
men Maura.
A las siete y diez de la mañana 
suena el despertador.

23,50: JAZZ ENTRE AMIGOS. 
“Jorge Pardo”.

00,20: RESUMEN INFORMA
TIVO.

00,50: DESPEDIDA Y CIERRE

Para mañana, día 24
PRIMERA CADENA

13,30: CARTA DE AJUSTE.
13,45: PROGRAMACION DE 

COBERTURA REGIONAL.
14,55: CONEXION- CON LA 

PROGRAMACION NACIONAL. 
15,00: TELEDIARIO.
15,35: EXTRAÑOS.

“Fin de semana en el campo”. 
16,30: ¡VIVA!
17,25: AS1 ES LA OPERA. 
18,25: ¡HOLA CHICOS!
18,30: BARRIO SESAMO. 

“Los trogloditas”.
18,55: SCOOBY D00. 

“El cumpleaños de Scrappy”.
Con motivo del cumpleaños de 
Scrappy, su tío Scooby recuerda el 
día en que el cachorro vino al 
mundo.

19,20: NOSOTROS.
19,45: LOS AMIGOS DEL VA

LLE.
“Un nuevo amigo”.
Esta nueva serie de doce episodios 
cuenta la historia de Pavel, un niño 
de diez años que tiene un gran 
cariño por los animales.

20;25: AL GALOPE.
21,00: TELEDIARIO.
21,35: PARQUES NACIONA

LES.
“Covadonga y Picos de Europa”. 
El entorno de la primera gesta de 
las tropas cristianas contra la inva
sión árabe, es un reducto de um
bríos bosques caducifolios y de 
oceradas cresterías, el sistema mon
tañoso de los Picós de Europa, un 
territorio en el que el hombre y su 
medio conviven armónicamente.

22,10: COMO PEDRO POR SU 
CASA.

23,05: LA HUELLA DEL CRI
MEN.
“El caso del cadáver descuartizado” 

00,05: TELEDIARIO.
00,25: TELEDEPORTE.
00,35: BARENBOIM.
01,00: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
13,45: CARTA DE AJUSTE. 
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA Y LEON.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10: CURSO DE INGLES. 
19,30: LA CLAVE.

El tema de esta semana es: “El 
intelectual y la política”.

00,30: RESUMEN INFORMA
TIVO.

01,00: DESPEDIDA Y CIERRE

. mtí fi«i 3

&]
0,00: Supergarcía en la hora 0. (José 
María García). 1,30: Polvo de estrellas 
(Carlos Pumares). 4,02: Repetición de 
volver a empezar (José Luís Garci). 
5,30: Repetición de Supergarcía en la 
hora 0. 7,00: El primero de la mañana 
(Miguel A. Nieto). 8,30: Avila, ciudad 
abierta (Luis V, Muñoz). 9,00: Infor
mativo (José Cavero). 9,10: Viva la 
gente (Mayra Gómez Kemp y Miguel 
A. Nieto). 10,30: Vamos de compras 
(Juan C. S. Mariño). 10,45: Viva la 
gente. 12,05: Antena de Avila (Juan-C. 
S. Mariño). 14,05: Antena de Avila 
Informativa (Luis V. Muñoz). 14,35: 
Antena de Avila Deporte-3 (Juan A. 
Hernández). 15,00: Crónica 3 (Miguel 
A. García Juez). 15,30: Volver a em
pezar. 17,05: Los 33 de Antena-3 (Car- 
Íos de Miguel). 20,30: Deporte-3 (Juan 
A. Hernández). 21,00: Antena de Cas
tilla y León (Pedro Romón). 22,00: La 
salud es lo que importa (Miguel A. 
García Juez). 23,05: La hora 0 (Jesús 
Hermida).
* Cada hora, noticias.

Rocíocactena Española

00,00: 24 Horas. 00,30: Las noches 
de Radiocadena. 02,00: Tutti Frutti. 
04,00: Una voz, un amigo. 06,00: Al 
despertar. 08,00: España a las ocho. 
09,00: Fórmula todo. 10,00: Enriquez
ca su vocabulario. 10,15: Por los 
caminos de Castilla y León. 10,30: 
Siempre jóvenes. 11,00: Fórmula todo. 

' 11,20: Concurso gastronómico. 12,00: 
Avance informativo. 12,15: Pantalla 
gigante. 12,30: Los favoritos de RC- 
Española. 13,00: Informativo regional. 
13,30: Noticias en Avila. 14,00: Diario 
hablado. 14,40: Micrófono deportivo. 
15,00: A las tres con la radio estés. 
16,00: Así, simplemente. 16,30: Des
tino Benidorm. 17,00: El día que me 
quieras. 19,00: Setenta á las siete. 
20,00: La hora deportiva. 21,00: Ra- 
diodeporte. 22,00: Follow me. 22,30: 
Onda joven.

OCASO, S A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera
Avila-Madrid,s/ñ,

Telf. Ambulancias
21 12 20 y 22 22 50

PROGRAMACION 
LUNES A DOMINGOS 
24 horas ininterrumpidas 

de música en estéreo
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Durante los días 22, 23, 24 y 25 de julio...

“II Semana de Ciclismo Abulense”
Prueba de carácter nacional para Aficionados de l.^ y 2.^

El circuito de las murallas será el escenario de la última etapa.

Avila. L M. Soto.

En las próximas Fiestas de 
Verano de nuestra capital y 
durante los días 22,23,24y 25 se 
disputará la “II SEMANA DE 
CICLISMO ABULENSE”.

Esta SEMANA quiere ser en 
un futuro no muy lejano, la 
sucesora de aquella tradicional 
Vuelta a Avila, que tantos éxi
tos y nombre dio a nuestra 
capiti y provincia. Recordemos 
qué por aquellos años, hasta 
nuestra provincia se desplaza
ban equipos tan importantes 
cómo Kas, Faema, Ferrys, etc.

El pasado año y a modo un 
poco de experiencia, ya se rea
lizó la “I SEMANA" y la verdad 
es que la experiencia fue muy 
positiva. Todas las etapas que 
se realizaron tuvieron una gran 
expectación, pero sobre todo la 
tradicional vuelta a las mura

llas y en donde a lo largo de 
éstas, los abulenses pasaron 
una muy buena mañana.

Para este año el C.C. “Cuatro 
Postes”, organizador de esta 
SEMANA, ha querido que esta 
“Vuelta” salga de nuestra capi
tal y acudan hasta la localidad 
abulense de Arenas de Sah Pe
dro. ¿Las causas?, como antes 
ya mencionábamos, ese club 
pretende que en próximos años 
esta prueba sea la auténtica 
Vuelta a Avila y para esto es im
prescindible que los conedores 
lleguen a un buen número de 
localidades abulenses.

Un téma super-importante 
es el económico: el presupues
to para este año de esta “11 SE
MANA DE CICLISMO” alcanza 
los 2.700.000 pesetas. Para con
seguir esa cantidad diversos 
organismos oficiales y casas 

comerciales, sufragan esa can
tidad. Así y hasta hoy mismo, 
los colaboradores más impor
tantes son: Ayuntamiento de 
Avila, Ayuntamiento de Arenas 
de San Pedro, Caja de Ahorros 
de Avila, Optica Damián, De
metrio del Nogal, Radiocadena 
Española, Saneamientos Avila, 
Peletería Martín, Bar Panín, 
Electricidad Diego Díez, Con
cesionarios Ford, Mesón Emi
lio y EL DIARIO DE AVILA. 
Faltan todavía por confirmar 
organismos tañ importantes y 
colaboradores el año pasado, 
como la Delegación de Cultura 
y la Diputación abulense.

Para este año se intentará, 
también el contar con una ca-, 
ravana publicitaria. Para ello eí 
club organizador pide a través 
de estas páginas de EL DIARIO 
DE AVILA, la colaboración de 
las firmas comerciales de Aví
la. El entrai en la caravana 
publicitaria no costaría ni un 
sólo duro, tan sólo que esa 
firma tendría que montar sus 
vehículos y estar presente en 
las cuatro etapas. Los interesa
dos tan sólo tendrán que po
nerse en contacto con el C.C. 
“Cuatro Postes”, sito en la calle 
Soria, número 12, o bien 11a- 

, mando al número de teléfono 
22 7 3 24.

lAS ETAPAS

Cuatro etapas serán las que 
se disputen en esta “II SEMA
NA DE CICLISMO ABULENSE”. 
La primera llevará a los corre
dores desde Avila hasta Arenas 
de San Pedro. Una etapa que 
discurrirá por un terreno no 
muy onduíado y que servirá 
para “calentar motores” de cara 
a las etapas posteriores. Se ce
lebrará el día 22 de julio.

El día 23, los corredores dis
putarán una de las etapas más 
duras, desde Arenas de San 
Pedro hasta nuestra capital y 
con el duro puerto de Serrani
llos de por medio y con el 
aperitivo final de otro puerto, 
el de Navalmoral.

La tercera etapa se saldrá y 
finalizará en nuestra capital: se
rá ésta una etapa más bien floji- 
ta y en donde sólo tendrán un 
puerto puntuable, el de las 
Fuentes.

Y así llegamos al día 25 de 
julio, última etapa y con las 20 
vueltas al circuito de las mura
llas, con esas 20 ascensiones a 
la tenible Cuesta del Hospital.

LOSPREMIOSY 
CLASIHCACIONES

A falta de completar algunas 
clasificaciones y premios, lo 

que ya les podemos adelantar 
es que el nivel de éstos, se 
acerca bastante a los que se 
están dando en pruebas por el 
resto de España y de caracterís
ticas semejantes.

Las clasificaciones y premios 
que hasta hoy están perfecta
mente concretados son:

CLASIFICACION GENERAL: 
"Gran Premio Caja de Ahorros 
de Avila”, maillot amarillo.

CLASIFICACION POR EQUI
POS: “Premio Optica Damián”.

CLASIFICACION DE LA MON- ' 
TAÑA: “Optica Damián”, maillot 
verde.

CLASIFICACION “PREMIO A 
LA REGULARIDAD”: “Trofeo 
Radiocadena Española Avila”, 
maillot blanco.

CLASIFICACION METAS VO
LANTES: “Saneamientos Avila”, 
maillot rojo.

Aún faltan por concretar al
gunos premios como la Com
batividad, Desgracia, Sprint Es
pecial, etc.

EQUIPOS PARTICIPANTES

Seis equipos son los que 
hasta ahora, han confirmado 
su presencia en esta “II SEMA
NA DE CICLISMO ABULENSE”, 
pero el C.C. “Cuatro Postes” 
continúa sus gestiones para 
traer algún conjunto más. En 
un principio se quería contar 
con diecisiete corredores por 
conjunto, pero esto depende 
de los compromisos dé las dis
tintas casas, así como deí núme
ro de corredores disponibles 
en esas fechas.

Los equipos inscritos son:
PATXARAN ATXA-ORBEA de 

Bilbao. Este conjunto tiené co
mo director de equipo al ex
corredor Ismael Lejarreta.

G.D. MONVER-SPORT de Ma
drid.

CONSERVAS SANTIESTEBAN, 
de Burgos.

FRINGA, de Valladolid. En 
este equipo militan los corre
dores abulenses Diego Díez, 
Blas Hernández Ubeda y Juan 
Carlos Encabo.

AUSTRAL, de Santander.
RENAULT, de Valladolid.
Este es un pequeño adelanto 

de lo que será la “II SEMANA 
DE CICLISMO ABULENSE”. Co
mo es lógico en estos días se 
están ultimando detalles y tra
tando de cubrir ese presupues
to. La presentación oficial de 
esta prueba, bien podría reali- 
zarsé a primeros del próximo 
mes de junio.

EL DIARIO DE ÁVILA será el 
encargado de informarles co
mo diario oficial de esta prueba.

AL CIEF^RE
14 escolares 
heridos al caer un 
autobús por un 
terraplén
Oviedo. Efe.

Catorce escolares y el con- 
ductor del autobús en que 
viajaban resultaron hoy heri
dos de diversa consideración 
al volcar el vehículo en La
viana, a unos 60 kilómetros 
de Oviedo.

La Delegación del Gobier
no en Asturias informó a EFE 
que el accidente tuvo lugar a 
las 9,20 de esta mañana en la 
carretera local Entralgo-Cal- 
zada, cuando el autobús se 
salió de la calzada en una 
curva y se precipitó por un 
terraplén.

En el autobús matrícula 
0-5912-J, conducjdo por José 
Muñiz García, viajaban 14 
jóvenes. Los heridos son chi
cos de entre 14 y 16 años, que 
acudían a sus clases en La
viana.

Los heridos, al parecer nin
guno de carácter grave, fue
ron atendidos en la residencia 
Villa de Langreo. Dos de ellos 
fueron trasladados a Oviedo, 
después de recibir las prime
ras curas.

Cuenca Valdivia: 
Todos de acuerdo 
en la reconversión 
industrial
Santander. Efe.

El director de Relaciones In
dustriales del INI, Miguel 
Cuenca Valdivia, dijo en San
tander que “toda España ha 
estado de acuerdo con la re
conversión industrial hasta 
que a algunos les ha tocado de 
cérea”.

Cuenca Valdivia participa 
en la XXIII Asamblea de la 
Comisión de Seguridad en la 
Industria Siderometalúrgica 
(CSIS) que se inauguró ayer 
en Santander y a la que asis
ten 160 delegados de Qchentaf 
empresas de ámbito rracional, 
en las. que trabajan unas 
108.000 personas.

“Puede decirse —manifes
tó— que las capas medias de 
la población han sido las más 
afectadas por este fenómeno, 
produciéndose al tiempo pro
blemas sicológicos, aumento 
del consumo de alcohol, dro
ga y delincuencia”.

, Para Cuenca Valdivia, el 
nuevo proceso de reindustria
lización, que ha de seguir al 
de reconversión empresarial, 
“traerá consigo la contrata
ción del empleo juvenil, ya 
que habrá un aumentó en la 
demanda de técnicos cualifi-i 
cados”.

Facilitamos la venta o el 
alquiler de su piso o local

San Juan de la Cruz, 20, S^-S 
TIfno. 22 50 35 AVILA 
A.P.I. n.o 10.265

Tornar
AGENCIA INMOBILIARIA
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